
"Réjouissez-vous avec moi, car j'ai retrouvé ma brebis égarée". 

Notes de l'émission et transcriptions 

Podcast Description générale : 

Suivez-le (followHIM) : Un podcast sur le thème "Viens, et suis-moi" avec Hank Smith et John Bytheway 

Avez-vous parfois l'impression que la préparation de votre leçon hebdomadaire Viens, et suis-moi n'est 
pas à la hauteur ? Rejoignez les animateurs Hank Smith et John Bytheway qui interviewent des experts 
pour rendre votre étude du cours Viens, et suis-moi Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours 
non seulement agréable, mais aussi originale et éducative. Si vous cherchez des ressources pour rendre 
votre étude fraîche, fidèle et amusante, quel que soit votre âge, rejoignez-nous tous les vendredis et 
samedis. 

Description des épisodes du podcast : 

Première partie :  
Qui sont les perdus parmi nous ? S. Michael Wilcox explore les thèmes de la richesse et du don, 
du sabbat et de la spiritualité, de la gratitude et des distractions.  

Partie 2 : 
Le Dr S. Michael Wilcox continue d'explorer la puissance et la promesse de la résurrection de Jésus-
Christ en se penchant sur l'amour et la perte. 
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Timecodes : 
 
Première partie   

● 00:00 Partie 1 - Dr. S. Michael Wilcox 
● 01:29 Présentation du Dr. S. Michael Wilcox 
● 02:35 Jésus enseigne la richesse 
● 07:36 Une parabole sur la construction de nouvelles granges 
● 11:37 Pourquoi Dieu traite-t-il cet homme d'insensé ? 
● 15:09 Il y a des choses plus importantes que des granges plus grandes 
● 17:02 Lorsque la mort survient, nous voulons donner 
● 19:55 Nous avons des connaissances, mais sommes-nous spirituellement sages ? 
● 34:54 Le danger de plusieurs types d'orgueils 
● 35:47 Jésus et les vérités de velours 
● 43:07 L'intendant injuste 
● 47:09 Lazare et l'homme riche 
● 54:55 Quels sont les fossés qui existent dans nos quartiers ? 
● 58:43 Voir ceux qui sont dans le besoin 
● 58:52 Thème de Luc 15 
● 1:03:35 La brebis égarée 
● 1:06:45 Fin de la première partie - Dr. S. Michael Wilcox 

 
Partie 2 
 

● 00:00 Partie II - Dr. S. Michael Wilcox 
● 00:10 Parabole de la pièce perdue 
● 01:27 Parabole du fils prodigue 
● 01:54 Il existe de nombreux pays lointains 
● 04:56 Qu'est-ce que le vrai moi ? 
● 06:05 Les paraboles sont destinées à susciter des émotions 
● 08:45 Il n'y a pas de domestiques au ciel. Il n'y a que des fils et des filles. 
● 15:50 Frère Holland "L'autre prodigue"  
● 18:31 Le pardon de Dieu 
● 20:03 John Bytheway partage une expérience de service à la prison 
● 22:35 Les 10 lépreux 
● 24:12 Attentes, droits et gratitude pour les bénédictions inattendues 
● 24:54 Le Dr Wilcox partage ses expériences sur la décision d'être reconnaissant. 
● 37:19 Examiner les prières pour voir à travers les yeux de Jésus dans le Nouveau Testament 
● 38:48 Jésus a soulevé les gens 
● 40:25 Ressusciter Lazare d'entre les morts, si tu avais été ici 
● 51:47 Renascence par Edna St. Vincent Mallay 
● 1:02:47 Fin de la deuxième partie - Dr. S. Michael Wilcox 
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S. Michael Wilcox a obtenu son doctorat à l'université du Colorado et a enseigné pendant de nombreuses 
années au LDS Institute of Religion, adjacent à l'université de l'Utah. Il a pris la parole devant des foules 
entières lors de la BYU Education Week et a organisé des visites en Terre sainte, en Chine, sur les sites 
historiques de l'Église et ailleurs. Il a exercé diverses fonctions, notamment celles d'évêque et de 
conseiller dans une présidence de pieu. Il a écrit de nombreux articles et livres, dont House of Glory, 
Sunset, 10 Great Souls I Want to Meet in Heaven, Twice Blessed et Finding Hope. Lui et sa défunte 
épouse, Laurie, sont les parents de cinq enfants. 

 
 
 

 
 
 
 
 
Avis d'utilisation équitable : 
 
Le Follow Him Podcast avec Hank Smith et John Bytheway peut utiliser du matériel protégé par des 
droits d'auteur, dont l'utilisation n'a pas toujours été spécifiquement autorisée par le détenteur des droits 
d'auteur. Il s'agit d'une "utilisation équitable" de tout matériel protégé par des droits d'auteur, 
conformément à la section 107 de la loi américaine sur les droits d'auteur. Conformément au titre 17 
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U.S.C. Section 107, le matériel de ce podcast est offert publiquement et sans profit, aux utilisations 
publiques ou à l'internet pour des commentaires et à des fins éducatives et informatives à but non lucratif. 
Avis de non-responsabilité en matière de droit d'auteur : en vertu de l'article 107 de la loi sur le droit 
d'auteur de 1976, l'utilisation équitable est autorisée à des fins telles que la critique, le commentaire, le 
reportage, l'enseignement, l'érudition et la recherche. Dans ces cas, l'utilisation équitable est autorisée. 
 
Aucun droit d'auteur n'est revendiqué. 
 
Le contenu est diffusé à des fins d'étude, de recherche et d'éducation. 
Le diffuseur ne tire aucun profit du contenu diffusé. Cela relève des lignes directrices relatives à 
l'"utilisation équitable" : www.copyright.gov/fls/fl102.html. 
 
Remarque : 
 

The Follow Him Podcast with Hank Smith and John Bytheway n'est pas affilié à l'Église de Jésus-Christ 
des Saints des Derniers Jours ni à l'Université Brigham Young. Les opinions exprimées dans les épisodes 
représentent uniquement le point de vue de l'invité et des podcasteurs. Bien que les idées présentées 
puissent s'écarter des conceptions ou des enseignements traditionnels, elles ne constituent en aucun cas 
une critique des dirigeants, des politiques ou des pratiques de l'Église de Jésus-Christ des Derniers Jours. 
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Hank Smith : 00:00:01 Bienvenue à followHIM, un podcast hebdomadaire destiné à 
aider les individus et les familles dans leur étude Viens, et suis-
moi. Je suis Hank Smith. 

John Bytheway : 00:00:09 Je suis John Bytheway. 

Hank Smith :  00:00:11 Nous aimons apprendre. 

John Bytheway : 00:00:11 Nous aimons rire. 

Hank Smith :  00:00:13 Nous voulons apprendre et rire avec vous. 

John Bytheway : 00:00:15 Ensemble, nous le suivons. 

Hank Smith :  00:00:20 Bonjour mes amis. Bienvenue dans ce nouvel épisode de 
followHim. Je m'appelle Hank Smith. Je suis votre animateur. Je 
suis accompagné de mon coanimateur, John Bytheway, un 
homme riche. John, vous êtes un homme riche. 

John Bytheway : 00:00:33 Cela dépend de la définition que vous en donnez, mais je suis 
d'accord. Quand nous étions enfants, nous regardions Le violon 
sur le toit et mon père disait toujours : "Écoutez ce passage ici". 
Quand Tevye disait : "Est-ce que ça gâcherait un vaste plan 
éternel si j'étais un homme riche ?" À la fin de la chanson. Mon 
père, "C'est ma question." 

Hank Smith :  00:00:52 C'est génial. 

Dr. Michael Wilcox :  00:00:54 Le plus beau dans cette chanson, c'est la raison pour laquelle il 
souhaite le plus être riche, ce qui correspond à ce que vous 
faites ici. "Si j'étais riche, j'aurais le temps de m'asseoir dans la 
synagogue et de prier, et peut-être de m'asseoir près du mur de 
l'Est. Encore un peu de fierté. "Et je discuterais des livres saints 
avec les érudits sept heures par jour. Ce serait la chose la plus 
douce qui soit." C'est un sentiment très juif, très beau. La raison 
principale est que nous avons le temps de faire ce que nous 
faisons aujourd'hui, étudier les Écritures. 
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Hank Smith :  00:01:29  John, avant d'aller plus loin, nous devrions probablement 
présenter notre invité d'aujourd'hui. Nous avions besoin d'un 
expert biblique et nous en avons un ici. Qui se joint à nous ? 

John Bytheway :  00:01:36  Oui. Nous sommes ravis que le Dr S. Michael Wilcox soit de 
nouveau parmi nous. Brièvement, il a obtenu son doctorat à 
l'université du Colorado et a enseigné pendant de nombreuses 
années à l'Institut de la religion, adjacent à l'université de 
l'Utah. Il est intervenu pendant des années dans le cadre d'une 
semaine éducative sur le campus, et a organisé des voyages en 
Terre sainte, en Chine, sur des sites historiques de l'Église, en 
Antarctique, comme nous venons de l'évoquer. Il a exercé 
diverses fonctions, dont celles d'évêque et de conseiller dans 
une présidence de pieu. Je suis en train de lire l'un de ses 
derniers livres, Holding on, Impulses to Leave and Strategies to 
Stay (Tenir bon, impulsions à partir et stratégies pour rester). 
Michael et sa défunte épouse, Laurie, sont les parents de cinq 
enfants et de quatorze petits-enfants, dont un est en route pour 
le mois d'août. Nous sommes donc très heureux de vous 
retrouver. 

Dr Michael Wilcox :  00:02:23  Un dernier point. 

John Bytheway :  00:02:23  Oui, c'est vrai. Encore une fois. 

Dr Michael Wilcox :  00:02:24  Je vous remercie. C'est toujours un plaisir d'être avec vous. 

Hank Smith :  00:02:27  Un de plus, et puis vous commencez une nouvelle ligne de 
produits. Vous commencez à avoir des arrière-petits-enfants. 

Dr. Michael Wilcox :  00:02:31  Oui, c'est vrai. Peut-être qu'un de ces jours, je serai arrière-
grand-père. Nous verrons bien. 

Hank Smith :  00:02:35  Mike, notre leçon d'aujourd'hui est remplie d'histoires 
incroyables et d'enseignements profonds. Luc, chapitre 12 à 17, 
et Jean, chapitre 11, par où voulez-vous commencer ? 

Dr Michael Wilcox :  00:02:49  Oh, nous pouvons commencer par le chapitre 12 et le parcourir. 
Il y aura peut-être quelques fois des sauts parce qu'il y a 
certains thèmes, certainement un thème majeur qui traverse 
ces chapitres, et qui traite de la richesse, de l'argent, des 
questions financières, ce qui, il est bon de savoir que le Seigneur 
est conscient des choses temporelles pratiques dans nos vies. Il 
est bon de savoir que le Seigneur est conscient des choses 
temporelles pratiques dans nos vies et qu'il nous donne 
quelques conseils sur ce genre de choses. 
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  00:03:18  Si je demande à quelqu'un : "Jésus enseigne-t-il davantage sur la 
famille, qui est si importante pour nous dans le Nouveau 
Testament, ou davantage sur la richesse ?" Beaucoup de gens 
seraient surpris qu'il n'enseigne pas beaucoup sur la famille. 
Nous en avons quelques exemples. Nous le voyons enfant. Il 
nous donne une grande leçon d'adolescent au temple, lorsqu'il 
dit à ses parents ce que tout adolescent devrait dire à ses 
parents : "Vous ne savez peut-être pas où je suis. Vous ne savez 
peut-être pas ce que je fais. Vous ne savez peut-être pas avec 
qui je suis, mais où que je sois, quoi que je fasse et avec qui que 
ce soit, soyez assurés que je m'occuperai des affaires de mon 
père." Si tous les adolescents et tous les enfants faisaient cela, 
ils n'auraient besoin que de cette seule règle. 

Hank Smith :  00:04:05  Ce serait parfait. 

Dr. Michael Wilcox :  00:04:07  Nous le voyons en tant que fils, aux noces de Cana, puis sur la 
croix, mais il n'enseigne pratiquement rien sur le mariage. Mais 
il parle beaucoup de la richesse et des questions financières, et 
il fait quelques mises en garde, et il y a au moins cinq paraboles 
dans cette section qui en traitent. 

Hank Smith :  00:04:25  Nous allons donc nous lancer, puisque nous avons tant à faire. 
Nous adorons apprendre de vous, Mike. John et moi allons 
peut-être intervenir de temps en temps, mais par où voulez-
vous commencer ? 

Dr. Michael Wilcox :  00:04:34  Eh bien, commençons, je veux dire, comme vous l'avez dit, il y a 
beaucoup de choses. Nous pouvons peut-être en retenir 
quelques petites choses, mais regardons au moins quelques-
unes de ces paraboles. Les paraboles sont conçues pour nous 
apprendre que nous ne faisons peut-être pas tout ce que nous 
devrions faire. Peut-être ne pensons-nous pas comme nous 
devrions le faire. Elles ne s'adressent pas à l'intellect, mais à la 
conscience. Et il est important de s'en rendre compte parce que 
parfois, nous donnons un caractère doctrinal à certaines 
paraboles, et je ne pense pas que ce soit ce que le Sauveur 
voulait dire. Elles s'adressent non pas à l'intellect, mais à la 
conscience, pour nous aider à mieux vivre. 

  00:05:09  Si je saute la première partie du chapitre 12, parce que nous ne 
pourrons pas tout faire, et que nous reprenions au verset 13, 
l'un des compagnons, c'est-à-dire probablement ceux avec qui 
vous voyagez, et peut-être pas un apôtre, mais il voyageait avec 
plus qu'eux, lui dit : "Maître, parle à mon frère, afin qu'il partage 
l'héritage avec moi." Et il lui dit : "Homme, qui m'a établi juge 
ou répartiteur à ton égard ?" C'est intéressant. Je l'ai vécu 
récemment, presque à chaque voyage que je fais, surtout si 
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nous parlons d'Israël, de Joseph et de ses frères et du pardon. 
Inévitablement, un membre du groupe, parfois plus, me parle 
de problèmes familiaux. Ils ne se parlent pas entre eux. Ils ont 
des difficultés. Ils sont fâchés les uns contre les autres. Et je 
vous le dis, huit fois sur dix, c'est pour des questions d'argent et 
d'héritage. 

  00:06:05  Je reviens d'un voyage de trois mois et il n'y a pas une semaine, 
j'ai une discussion profonde avec l'un des membres de 
l'entreprise, qui me dit que ses frères lui en veulent à cause du 
partage de l'héritage et que cela ne s'est pas bien passé. J'ai 
entendu cela tellement de fois qu'une partie de moi se dit : 
"Peut-être que si vous vous disputez avec les membres de votre 
famille à propos de l'héritage, vous ne devriez pas avoir 
d'héritage". 

John Bytheway :  00:06:37  C'est en train de tout gâcher. 

Dr. Michael Wilcox :  00:06:38  Ce n'est pas une punition. Je veux dire que vous ne pouvez pas 
gérer cela parce que c'est devenu plus important que les liens 
familiaux. Nous avons donc cette petite histoire très pratique, 
qui va nous donner une petite parabole, mais une situation qui 
se retrouve si souvent dans les Écritures, si pertinente et si 
commune dans nos vies. Tout le monde n'est pas confronté à 
des problèmes d'héritage, mais de nombreuses familles sont 
confrontées à ce problème et, parfois, elles cessent de se parler. 
Le Sauveur dit : "Tout d'abord, je ne veux pas être impliqué dans 
ces choses." Puis il dit : "Prenez garde et méfiez-vous de la 
convoitise. Car la vie d'un homme ne consiste pas dans 
l'abondance des biens qu'il possède." C'est vraiment une belle 
phrase. Nous nous évaluons parfois en fonction des choses que 
nous possédons, et il essaie de les inciter à ne pas faire cela. 
Nous ne voulons pas que la richesse, l'argent, les choses divisent 
la famille. La famille est plus importante. 

  00:07:36  Alors là, ça donne une petite parabole, la première d'un certain 
nombre de paraboles. Comme je l'ai dit, il y en a quatre, cinq. Je 
peux compter le fils prodigue parce que le fils prodigue est une 
parabole sur l'héritage. Il s'agit en fait du pardon, mais aussi de 
l'héritage. Il dit donc une parabole : "La terre d'un homme riche 
a abondamment produit." J'ai été abondamment béni. 
Beaucoup d'entre nous l'ont été suffisamment et même plus. Et 
il a pensé en lui-même, alors que vous parcourez ces trois 
versets, trois petits versets, je dis parfois, comptez les "je", les 
"mon". 

  00:08:14  Et vous voyez une partie du problème de cet homme. "Que 
dois-je faire parce que je n'ai pas de place pour distribuer mes 
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fruits ?" Et il dit : "Voici ce que je vais faire. J'abattrai mes 
greniers et j'en construirai de plus grands." Je vais revenir sur 
cette phrase. "Et c'est là que je donnerai tout", mot-clé, "tous 
mes fruits et mes biens". Et je dirai à mon âme : "Âme, tu as 
beaucoup de biens mis en réserve pour de nombreuses années. 
Nous pourrions ajouter le "tu" aux "je" et aux "mon". "'Prends 
ton aise, mange, bois et réjouis-toi.'" On voit tout de suite 
l'accent. 

  00:08:55  Une partie du problème est que nous avons tendance à penser 
à nous-mêmes, peut-être trop. Même la phrase "L'âme, tu as 
beaucoup de biens". Une partie de moi dit que l'âme pourrait 
dire : "Je ne mange rien de tout cela. Je mange d'autres choses." 
L'âme, je pense que le Sauveur construit ses paraboles très, très 
bien. Et je pense que le fait qu'il dise à l'âme, parce que l'âme 
n'a pas besoin de ce qu'il a dans les étables. Il y a une tendance, 
et je pense qu'il y a un avertissement que le Sauveur donne. 
Non seulement, ne vous battez pas pour les héritages, ne laissez 
pas les héritages, ne laissez pas la richesse diviser les familles. 
Les familles sont plus importantes. 

  00:09:40  Et l'autre chose que je pense qu'il suggère ici, c'est que nous 
avons tendance à construire plus grand. C'est ce que j'appelle la 
moyenne rampante. J'ai grandi dans une maison de classe 
moyenne, de 1 200 mètres carrés. Il y avait trois chambres, une 
pour moi, une pour ma mère et une pour mes deux sœurs. Une 
salle de bain et une petite baignoire, une cuisine, un salon. Nous 
avions une télévision, la voiture familiale, un téléphone. C'était 
la classe moyenne standard. La maison dans laquelle je vis 
aujourd'hui est celle dans laquelle mes enfants ont grandi. Nous 
avons plus. Et ce qui est considéré comme la moyenne pour 
mes enfants et mes petits-enfants a beaucoup augmenté. Est-ce 
que cela a un sens ? Je n'essaie pas de condamner cela, ni de 
dire que c'est mal. Je dis simplement que nous avons parfois 
tendance à vouloir construire de plus en plus grand, de plus en 
plus gros, de plus en plus. 

  00:10:39  Il commence donc cette petite parabole par un avertissement : 
ne laissez pas les familles se diviser. Et peut-être que la question 
que nous posons toujours en politique, c'est de savoir si votre 
situation est meilleure aujourd'hui qu'elle ne l'était il y a quatre 
ans. Peut-être que la bonne réponse est : "J'allais bien il y a 
quatre ans. Je vais bien maintenant. Je n'ai pas besoin d'avoir 
plus. Je n'ai pas besoin de construire plus grand. Puis il termine 
la parabole par "Dieu lui dit". Les Écritures sont toujours très 
directes. Elles disent toujours la vérité. Parfois, nous n'aimons 
pas la vérité. Parfois, la vérité fait mal. Mais il y a une 
déclaration très directe qui évalue ce problème. Il dit 
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simplement : "Tu es fou." Nous devons être prudents. Nous ne 
voulons pas dénigrer les plus riches, les riches. Il y a beaucoup 
de gens merveilleux qui font de très bonnes choses, mais cet 
homme a en quelque sorte le problème du "moi", du "plus 
grand" et du "toujours plus". 

  00:11:37  Il y a donc trois raisons pour lesquelles Dieu le traite d'insensé : 
"Cette nuit, on te demandera ton âme. Alors, qui seront les 
choses que tu as pourvues ?" Premièrement, on ne sait pas 
quand on va mourir. J'étais au Cambodge il y a peu et il y a 
beaucoup d'hindouisme là-bas et les hindous aiment les 
énigmes. L'une des énigmes de la série, la dernière question, est 
la suivante : quelle est la plus grande merveille sur terre ? C'est 
une énigme très célèbre. La réponse est que des gens meurent 
tous les jours, mais que personne ne se réveille le matin en se 
disant : "Aujourd'hui, c'est mon jour". Il dit donc que c'est la 
plus grande merveille. 

Hank Smith :  00:12:18  Je crois que quelqu'un a dit un jour que nous nous réveillons 
tous comme la dinde le matin du jour de grâce, en pensant que 
nous allons déjeuner comme d'habitude. 

Dr Michael Wilcox :  00:12:25  Oui, c'est une bonne façon de le dire. Vous êtes peut-être en 
train de déjeuner. Dans l'Ecclésiaste, je sais que c'est l'Ancien 
Testament et l'année dernière, Salomon donne la même idée. 
La réponse à cette question, "Qui seront les choses que tu as 
fournies ?" La première chose que vous pourriez mourir ce soir. 

  00:12:45  La deuxième chose, c'est de savoir qui va l'obtenir et ce qu'il va 
en faire. Dans l'Ecclésiaste, au chapitre 2, Salomon se préoccupe 
de l'une des choses suivantes : "J'ai haï tout mon travail sous le 
soleil". C'est probablement un mot trop fort : "Parce que je 
devais le laisser à l'homme qui serait après moi." Je vais 
travailler tout cela et ensuite je vais devoir laisser tout ce que 
j'ai. "Et qui sait s'il sera un homme sage ou un fou ? Mais il 
dominera sur tout le travail que j'ai fait et sur tout ce que j'ai 
montré comme sagesse sous le soleil." J'étais sage et je savais 
que je manipulais, mais ce n'était pas le cas de mon voisin. "Je 
me suis mis à désespérer mon cœur de tout le travail que j'ai 
fait sous le soleil. Car il y a un homme dont le travail consiste en 
sagesse, en science et en iniquité ; mais à un homme qui n'a pas 
travaillé, il laissera ce travail pour sa part. C'est une vanité. 

  00:13:38  On a un peu l'impression que si on le gagne et qu'on travaille 
pour l'obtenir, on sera probablement plus responsable, alors 
que si on nous le donne, on risque de le gaspiller. Quelle 
parabole du Nouveau Testament enseigne cela de manière 
assez puissante, même si ce n'est pas le but de la parabole ? Il 
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s'agit du fils prodigue. Ainsi, une partie de la sagesse que le 
Christ nous apporte en matière financière pourrait être qu'il 
n'est pas toujours sage de laisser beaucoup d'argent, même si 
nous voulons laisser un héritage et un legs à nos enfants et 
petits-enfants, car ils ne seront peut-être pas en mesure de le 
gérer. Nous devons donc réfléchir un peu. 

  00:14:15  Il y a des études qui disent que 85% des gens qui laissent, je 
crois que c'était plus de 50 000 $ à leurs enfants, 85%, c'est 
parti en un an et dans presque tous les cas, cela a un impact 
négatif sur les gens. Il y a un lien avec le fils prodigue. Nous ne 
voulons pas nous concentrer sur le fils prodigue, mais c'est ce 
qu'il dit. Faites attention. Vous pourriez mourir avant d'en avoir 
profité et qu'arrivera-t-il à ceux à qui vous le laisserez ? Et la 
dernière chose au verset 21 : "Il en est de même de celui qui 
s'amasse des trésors pour lui-même." C'est le moi, mon 
problème, "et qui n'est pas riche à l'égard de Dieu". C'est donc 
la première parabole qu'il aborde sur ce thème qui traverse, en 
particulier, l'évangile de Luc sur les affaires temporelles. Les 
affaires temporelles ont un impact sur notre esprit. Il le sait. 

  00:15:09  Le reste du chapitre 12 de Luc, la plus grande partie jusqu'à la 
fin, continue à parler de cela. Et c'est en grande partie une 
répétition de ce dont vous avez certainement parlé dans le 
Sermon sur la Montagne, les oiseaux du ciel et les lis des 
champs, et vous pouvez ajouter à votre stature et chercher 
d'abord le royaume de Dieu. Je suis sûr que vous avez parlé de 
tout cela. Je ne veux donc pas y revenir. En fait, dans les deux 
colonnes suivantes de l'Écriture, le Sauveur dit : "Pouvez-vous 
simplement simplifier et vous préoccuper de l'essentiel ? Si vous 
ne vous souciez que de l'essentiel, le président Hinckley a dit : 
"Une maison modeste et une voiture de base". Si vous n'avez 
que des choses modestes de base, vous n'avez pas besoin 
d'être, au verset 29, "d'un esprit douteux, inquiet et anxieux". 
Vous en aurez assez. Il y a des choses plus importantes à 
rechercher que de construire de meilleures et de plus grandes 
granges. 

  00:16:05  Donc, si je devais tirer une chose du chapitre 12, cela semble 
être l'un des principaux sujets qu'il traite et il va le reprendre au 
chapitre 14 et il va le reprendre au chapitre 16. Il le reprendra 
au chapitre 15. Cela traverse vraiment toute cette section. 
Pierre pose une question au verset 41. Il dit : "Seigneur, est-ce à 
nous ou à tous que tu adresses cette parabole ?" Je veux dire à 
quel point sommes-nous censés prendre cela à la légère ? Il 
ajoute ensuite une petite phrase sur le fait de frapper à la porte. 
J'aimerais bien m'attarder un peu là-dessus, mais nous n'avons 
peut-être pas le temps. Souvent, Jésus ne répond pas 
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directement à ses questions, aux questions des gens. Il veut que 
nous les appliquions à nous-mêmes et le Seigneur dit : "Je veux 
que vous soyez des intendants fidèles et avisés". Nous allons 
voir une parabole qui suggère que tout ce que j'ai appartient à 
Dieu de toute façon, donc nous sommes tous des intendants. 

  00:17:02  Ce que j'aimerais que vous fassiez, au verset 42, "Au lieu 
d'accumuler, donneriez-vous ?" Vous voyez ce mot au verset 42 
? "Quel est l'intendant sage et fidèle que son Seigneur établira 
sur sa maison pour lui donner sa part de viande au temps 
convenable ? Heureux le serviteur que son Seigneur, à son 
arrivée, trouvera agissant de la sorte." Il s'agit d'une parabole et 
d'une section sur la préparation à la seconde venue, la 
préparation à la venue du Seigneur à n'importe quel moment, la 
préparation à la mort à n'importe quel moment. Et quand elle 
viendra, je veux être en train de donner. Maintenant, donner la 
viande, je pense que cela signifie des enseignements, la 
connaissance, la vérité, les nourrir, nourrir les brebis. C'est plus 
important que d'accumuler quelque chose dont on ne profitera 
peut-être pas et qui pourrait nuire à la personne à qui on le 
laisse. 

  00:17:59  Donnez-leur les choses qui ne leur feront pas de mal. Donnez-
leur la viande en temps voulu. Donnez-leur la vérité, donnez-
leur un grand héritage. Le Bouddha, lorsqu'il est parti, il était 
riche, c'était un prince et il est parti à la recherche de 
l'illumination, pour sa femme et son enfant et pour toute 
l'humanité, il essaie de trouver un moyen de mettre fin à la 
souffrance humaine. Il passe des années à chercher une 
réponse. La réponse est de vivre de manière désintéressée et 
avec compassion. C'est l'idée maîtresse du bouddhisme. À son 
retour, sa femme dit à son fils : "Va demander son héritage à 
ton père." Elle est peut-être un peu fâchée qu'il soit parti, mais 
il cherche une solution pour eux aussi. Et il dit : "Je n'ai rien à 
donner à mon fils, car un héritage mondain ne lui apportera que 
soucis et anxiété, mais je lui laisserai un meilleur héritage. Je lui 
laisserai le don d'une vie sainte." Son fils le suit, ainsi que sa 
femme, et les choses changent, et la famille se réconcilie avec 
cette recherche qu'il fait pour essayer de trouver une réponse à 
la souffrance humaine et au dilemme. 

  00:19:06  J'ai donc l'impression qu'au chapitre 12, "Donnons de la viande 
en temps voulu". Et quand le Christ viendra, que ce soit à sa 
mort ou lors de sa seconde venue, il nous trouvera en train 
d'enseigner à l'école primaire, lors d'une heureuse soirée 
familiale, sur notre mission. Il nous trouvera en train de donner 
de la viande en temps voulu plutôt que de compter le nombre 
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de choses que nous avons dans notre grange et de construire de 
plus en plus grand. Voilà ce que je retiens du chapitre 12. 

Hank Smith :  00:19:39  Je l'adore. Peut-être que la meilleure chose que nous puissions 
offrir à nos enfants est un héritage spirituel et non un héritage 
financier. Pas peut-être. Je pense que c'est ce que le Seigneur 
dit ici : nous travaillons si dur pour leur donner un héritage 
financier, mais est-ce que nous travaillons pour leur donner un 
héritage spirituel à perpétuer ? 

Dr. Michael Wilcox :  00:19:55  Oui, je pense que c'est le cas. Et il y a une autre chose que je 
ferais dans le chapitre 12, juste parce qu'il est tellement 
révélateur et nécessaire pour notre monde. Si nous allons au 
verset 54, "Il dit aussi au peuple : Quand vous verrez un nuage 
s'élever à l'ouest, tout de suite, vous direz qu'il y a une averse, 
et il en sera ainsi". De l'ouest, de la Méditerranée, où la pluie 
arrive en Israël. "Quand vous voyez le vent du sud souffler, vous 
dites qu'il y aura de la chaleur." Cela vient du désert, "Et il 
arriva". Passez à la phrase suivante : "Vous pouvez discerner la 
face du ciel et de la terre, mais comment se fait-il que vous ne 
discerniez pas ce temps-ci ? Comment se fait-il que vous ne 
jugiez pas vous-mêmes de ce qui est juste ?" En regardant cela, 
je me dis que nous avons tellement de technologie, tellement 
de connaissances, tellement de choses que nous pouvons faire 
sur le plan médical. Hier soir encore, ma petite-fille et son mari 
me montraient ChatGT, je ne sais pas, vous savez probablement 
de quoi je parle. 

John Bytheway :  00:21:00  ChatGPT. 

Hank Smith :  00:21:00  C'est fou. 

Dr Michael Wilcox :  00:21:03  Cette intelligence artificielle et je pense, quelle époque nous 
vivons et pourtant le Sauveur dit : " Oui, vous savez beaucoup 
de choses. Mais discernez-vous les temps qui courent ? 
Comprenez-vous ce qui est bien et ce qui est mal ?" Quand je 
regarde notre époque, je me dis, eh bien, quelle est l'époque ? 
Nous sommes dans la confrontation. Nous jugeons, nous 
annulons. Tout le monde veut être victime dans ce monde. 
Alors que notre époque est permissive, notre génération, celle 
des baby-boomers, est appelée la génération du moi et la 
génération suivante est appelée la génération du moi du moi. 

  00:21:47  J'ai appelé, juste pour le plaisir, encore une fois, je n'essaie pas 
d'être trop critique parce que nous vivons à une époque très 
critique. Nous sommes très critiques, nous portons des 
jugements et nous sommes durs les uns envers les autres, et 
nous sommes en quelque sorte le groupe de selfie, TikTok. Les 
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caméras sont pointées dans la mauvaise direction. Je pense que 
le Sauveur dirait : "Vous devez orienter l'appareil photo dans 
l'autre sens." Il n'y a rien de mal à prendre des selfies. Ne vous 
méprenez pas. Je m'en sers comme d'une description. Ou bien 
nous nous affichons sur TikTok. Nous nous prenons en selfie et il 
y a quelque chose dans cette question qui m'a toujours 
dérangé. Suis-je en train de discerner mon époque, l'esprit de 
mon époque, les problèmes de l'époque ? Suis-je en train de 
perdre l'ancre, c'est-à-dire ce qui est bien, ce qui est mal ? 
Qu'est-ce qui est moral ? Qu'est-ce qui est éthique ? Qu'est-ce 
qui ne l'est pas ? Quel est le sens de la vie ? Quelle est la bonne 
façon de vivre ? Comment interagir avec les gens dans nos 
relations ? 

  00:22:46  Et il semble que nous ne sachions pas très bien discerner le 
temps. J'espère que je le discerne bien. Alors je ne veux pas me 
laisser entraîner dans certaines, tout le monde répondra 
probablement un peu à cette question, mais je pense que c'est 
une bonne observation du Sauveur. Vous pouvez faire tellement 
de choses, mais vous perdez de vue d'autres choses qui sont 
peut-être importantes. 

Hank Smith :  00:23:08  Lors de la dernière conférence générale, le président Nelson a 
déclaré : "Je suis très préoccupé par le fait que tant de gens 
semblent croire qu'il est tout à fait acceptable de condamner, 
de calomnier et de vilipender quiconque n'est pas d'accord avec 
eux. Beaucoup semblent désireux de nuire à la réputation 
d'autrui par des attaques pathétiques et lapidaires. La colère ne 
persuade jamais, l'hostilité ne construit personne. La 
contestation ne débouche jamais sur des solutions inspirées". Il 
poursuit, je suis sûr que tous nos auditeurs ont entendu ce 
discours. 

Dr Michael Wilcox :  00:23:36  Je suis heureux d'être dans le bon canal, car c'est exactement ce 
qu'il dit : nous pouvons faire beaucoup de choses, mais 
discernons-nous notre temps ? Comprenez-vous notre temps et 
sommes-nous en train de perdre le sens de ce qui est bien et de 
ce qui est mal ? C'est la dernière chose du chapitre 12. 

  00:23:52  Rapidement, si nous voulons aller à 13 et à la première partie de 
14, peut-être juste une chose que j'ai pensé être un peu sur le 
sabbat. Jésus guérit le jour du sabbat dans les deux chapitres 
13, la femme souffrant d'une infirmité, c'est 13:11. Et en 14:1, il 
commence à guérir. Et parfois je me demande si Jésus, je ne 
veux pas dire qu'il aimait, je déteste dire enfreindre les règles, 
mais au moins, défier les règles acceptées de l'époque parce 
qu'il semble qu'il guérisse beaucoup le jour du sabbat. Et une 
partie de moi se dit : "Je me demande s'il le fait exprès ? Parce 
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qu'il préfère cela, parce qu'il veut montrer que les gens vont 
trop loin et que si je faisais une liste de quelques-unes des 
choses qu'il a dites, que pourriez-vous faire le jour du sabbat ? 
Si nous regardons le verset 11, il y a la "femme qui avait un 
esprit d'infirmité depuis dix-huit ans et qui ne pouvait plus se 
soulever elle-même". Eh bien, vous pouvez soulever les gens le 
jour du sabbat. C'est une bonne chose à faire. 

  00:25:08  "Jésus la vit, l'appela et lui dit : "Tu es déchargée de tes...". Eh 
bien, on peut détacher les gens de leurs infirmités le jour du 
sabbat. Je ne parle pas seulement de choses physiques ici. 
J'essaie juste de faire en sorte que certaines phrases me restent 
à l'esprit. Pour dire, est-ce que je détache ? Est-ce que je 
m'élève ? "Aussitôt elle fut redressée." Est-ce que j'aide les gens 
à se redresser et à glorifier Dieu ? Verset 16 : "Cette femme que 
Satan a liée ne doit-elle pas être déliée du lien ? Est-ce que je 
détache les liens de l'adversaire ? Chapitre 14, verset 3 : "Jésus 
dit aux pharisiens : "Est-il permis de faire des guérisons le jour 
du sabbat ?". Jusqu'à : "Sortez de la fosse." 

  00:26:00  J'aime bien ces phrases. Si je les utilise en termes de choses 
spirituelles, nous pouvons élever les gens, n'est-ce pas ? Nous 
pouvons les détacher, les redresser, les aider à glorifier Dieu, les 
aider à se défaire de leurs liens. Nous pouvons les guérir, nous 
pouvons les relever. J'aime toutes ces phrases et probablement, 
le briseur de règles en moi, peut-être que je me justifie, c'est 
probablement le cas. Si je ne vois pas de bonne raison pour une 
règle, je suis prêt à la contourner. Si ce n'est pas la briser, c'est 
la briser tellement. Ce qui me rassure un peu, c'est que je pense 
qu'il l'a fait exprès. Je pense qu'il essayait de faire valoir son 
point de vue. Soyons un peu plus modérés. Ne nous laissons pas 
prendre par tous les petits détails de la vie. 

  00:26:51  Plus on a besoin de règles, c'est un signe d'immaturité 
spirituelle. Plus il y a de règles, plus je pense que les gens sont 
immatures sur le plan spirituel. Je n'aime pas revenir sur le 
bouddhisme, mais j'y pense beaucoup à cause de la situation 
dans laquelle je me trouvais. Le Bouddha a dit : "Il n'y a pas de 
chemin énigmatique dans le ciel." Mais ce qu'il voulait dire, 
entre autres choses, c'est que vous n'avez pas besoin du 
chemin. Vous n'avez pas besoin de panneaux indicateurs ni de 
barrières, car nous dirions que l'esprit vous dira toujours ce que 
vous devez faire. Il va simplement vous guider et vous saurez ce 
qu'il faut faire. Si vous avez besoin de beaucoup de règles, c'est 
bien, mais nous espérons vous amener à un niveau de maturité 
spirituelle un peu plus élevé, où vous pourrez marcher dans le 
ciel sans chemin. Si je devais choisir quelque chose parmi les 13, 
je dirais qu'il s'agit d'une sorte de 13. 
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Hank Smith :  00:27:41  Oui, je pense que si cela peut guérir, si cela peut élever, si cela 
peut sortir quelqu'un d'une situation terrible, si cela peut aider 
quelqu'un à devenir plus centré sur Dieu, cela semble être une 
activité du jour du sabbat que le Sauveur approuverait. 

Dr Michael Wilcox :  00:27:57  Oui, j'aime les phrases. Je les aime bien et je les applique, il 
parle de choses physiques, mais tout ce que Jésus a fait au 
niveau physique, tout. Tous les miracles qu'il a faits pour un 
individu étaient sa façon de dire que ce que je fais pour cet 
individu, je peux le faire pour tout le monde au niveau spirituel. 
Et nous devons toujours considérer les miracles de cette 
manière, en nous demandant comment cela s'applique à moi et 
à ma vie au niveau spirituel. Qu'il s'agisse de guérir un aveugle 
ou un boiteux ou, dans le cas présent, ces deux-là, de marcher 
sur l'eau, de nourrir les 5 000 personnes, nous verrons la 
résurrection de Lazare un peu plus tard. C'est toujours une 
image de ce qu'il fera pour nous spirituellement. Il me suffit de 
regarder l'image pour comprendre le message. 

John Bytheway :  00:28:45  Pour donner un amen à ce dont nous venons de parler. Versets 
3 et 4 de Luc 14 : "Est-il permis de guérir le jour du sabbat ?" 
Vous voulez dire qu'il a regardé autour de lui, les juristes et les 
pharisiens. Oui, il enseigne qu'il est permis de faire le bien le 
jour du sabbat. J'aime cela, cette fille d'Abraham, âgée de 18 
ans, et ses adversaires avaient honte quand il disait cela, il 
faisait appel à leur humanité. C'est pourquoi j'aime cela. Le 
chapitre suivant, "Est-il permis de guérir le jour du sabbat ? Et ils 
se sont tus cette fois." Et je suppose qu'il essayait de dire : 
"Ecoutez, les gens sont plus importants que cette politique que 
vous avez poussée trop loin." 

Dr. Michael Wilcox :  00:29:20  Oui, c'est le principal enseignement que j'en tire. Je veux dire 
qu'il y a beaucoup de choses ici. 14, nous avons un certain 
nombre de paraboles. Dans la première partie, il donne des 
conseils de bon sens. "Si vous allez à un festin, prenez le siège le 
plus bas." Ne monte pas prendre le siège d'honneur, car tu 
pourrais te mettre dans l'embarras. C'est donc une question 
d'humilité. Et si vous allez faire un festin, nous allons retrouver 
cette liste au verset 13, qui suggère d'inviter au festin. "Quand 
vous ferez un festin, appelez les pauvres, les estropiés, les 
boiteux, les aveugles". Ces quatre-là. "Et tu seras béni, car ils ne 
pourront pas te dédommager." Si vous invitez les riches, ils vous 
rendront peut-être la pareille, mais c'est ce que vous allez faire. 
Nous reverrons ces quatre-là dans la prochaine parabole. 
Reprenons au verset 16 : "Il lui dit : Un homme a fait un grand 
souper, et il a invité beaucoup de gens." 
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  00:30:16  Certains disent que le Père est le grand repas ou que Jésus est le 
grand repas. Un grand festin nous attend dans l'Évangile. Le 
Sauveur a beaucoup à nous donner à manger. Il est le pain de 
vie, de ses flots jaillit l'eau vive. C'est un grand repas. Il va nous 
donner le vin nouveau. Il y a beaucoup d'images de repas dans 
le Nouveau Testament et dans l'Ancien. Voici donc le grand 
souper, et il invite beaucoup de monde : "À l'heure du souper, il 
envoya son serviteur dire à ceux qui avaient été invités : 'Venez, 
car maintenant tout est prêt'. Et tous, d'un commun accord, se 
mirent à faire des excuses." Ce ne sont pas de mauvaises 
personnes, mais il y a des choses qui sont plus importantes pour 
elles que le festin qu'il veut leur donner. 

  00:30:57  Le premier lui dit : "J'ai acheté un terrain". J'ai un terrain à 
gérer. "'Il faut que j'aille le voir. Je le prie de m'excuser." 
Comme je l'ai dit, ils ne sont pas mauvais. Ils ont juste un petit 
problème de priorité. Vous pourriez probablement aller à la fête 
et voir le morceau de terre demain. Un autre dit : "J'ai acheté 
cinq bœufs. Je vais les mettre à l'épreuve. Je vous prie de 
m'excuser. Un autre dit : 'J'ai épousé une femme et je ne peux 
donc pas venir'". Pas de commentaire sur ce point. Je ne sais 
pas ce qu'il faut en faire. 

Hank Smith :  00:31:32  C'est une meilleure excuse que les autres. 

Dr. Michael Wilcox :  00:31:34  C'est possible, oui. Dans le récit de Matthieu, il est dit : 
"Certains sont allés à leurs marchandises". Il y a donc des choses 
plus temporelles qui les empêchent de festoyer. Le maître de la 
maison, irrité, dit à son serviteur : "Va vite dans les rues et les 
ruelles de la ville, et amène ici". Voici à nouveau notre liste. Il a 
donc dit : "Nous voulons inviter ces gens-là. Voici donc nos 
quatre, les pauvres et les estropiés. Il remplace le mot boiteux 
par halte, et les aveugles. Le serviteur dit : "J'ai réussi. Il y a 
assez de place pour d'autres." "Maintenant, allez sur les routes 
et dans les haies, et pressez-les." Contraindre, 
malheureusement, a été utilisé par l'inquisition pour justifier la 
religion forcée. Il est donc préférable d'utiliser le mot 
"exhorter". "Poussez-les à entrer, afin que ma maison soit 
remplie ; car je vous dis qu'aucun de ceux qui ont été invités ne 
goûtera à mon souper." 

  00:32:34  En voici une autre sur les distractions. Le riche fou s'est un peu 
laissé distraire parce qu'il avait tellement de choses qu'il avait 
besoin d'espace et voulait en construire d'autres. Dans ce cas-ci, 
ils sont occupés, ils ne font pas de mauvaises choses, c'est juste 
qu'il y a une priorité qui n'est pas dans le bon ordre et qu'ils 
manquent la fête. Ce qui est intéressant, c'est qu'Ésaïe 25 parle 
d'une fête et que la section 58 des Doctrine et Alliances 
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combine Ésaïe 25 et cette parabole et l'applique au temple. 
Donc, si nous voulions être précis, nous n'avons pas besoin de 
l'être. Il y a un festin général pour nous tous, de vérité, de 
bonté, d'esprit et d'amour que le Sauveur veut que nous ayons. 
Il dit : "Je suis le pain de vie." Il est aussi le festin, parfois. Mais il 
y a une fête merveilleuse dans le temple. 

  00:33:32  Je sais qu'il m'arrive de dire que je suis tellement occupé à 
soigner mes bœufs, à regarder mon terrain et à aller voir ma 
marchandise, que je n'ai pas le temps de m'occuper de 
certaines choses qui pourraient m'aider sur le plan spirituel. Et 
je me souviens que j'ai dit à mon âme : "Mon âme, nous en 
avons assez." Mais l'âme dit : "Il y a d'autres choses que 
j'aimerais faire et que vous ne faites peut-être pas." C'est donc 
une question de priorité. Il essaie simplement de nous donner 
matière à réflexion et à évaluer notre vie. N'oubliez pas que les 
paraboles sont conçues non pas pour faire appel à l'intellect, 
mais à la conscience, à la volonté, afin que nous apprenions à 
devenir de meilleures personnes. 

Hank Smith :  00:34:18  Mike, je dirais que ce n'est pas la parabole du semeur et de 
l'ivraie, trop d'ivraie pour que la plante puisse pousser ? 

Dr Michael Wilcox :  00:34:27  Et la plante n'est pas morte dans ce cas. La plante meurt sur le 
sol peu profond et la plante ne pousse jamais sur le bord du 
chemin, mais cette plante pousse. La phrase qui est si puissante 
est : "Elle ne porte pas de fruit à la perfection." Trop de force, il 
y a du fruit, mais il n'est pas parfait. Il n'est pas comestible 
maintenant parce qu'il n'a pas eu assez de force pour l'amener 
là où il devait aller. 

Hank Smith :  00:34:52  Oui, on ne peut pas rivaliser avec tout le reste. 

Dr. Michael Wilcox :  00:34:54  Tout. Tout. Je suis surpris, lorsque j'enseigne ce sujet, de voir à 
quel point le Nouveau Testament parle de ces questions pour 
nous aider à ne pas nous laisser distraire. Il y a des orgueils qui 
découlent de différentes choses. Nous sommes mis en garde 
contre l'orgueil d'être, de la richesse. On nous met en garde 
contre l'orgueil d'apprendre, mais ce n'est pas l'orgueil le plus 
dangereux dont Jésus dit que nous devons être conscients. C'est 
intéressant. L'orgueil le plus dangereux est l'orgueil de la justice. 
N'est-ce pas intéressant ? Il y a une certaine tentation à se 
sentir moralement supérieur et à penser que l'on est 
moralement supérieur. Il s'agit d'une attitude moralisatrice, 
d'un jugement. Encore une fois, nous revenons à l'esprit de 
notre époque, c'est très dangereux, l'orgueil, et il est assez 
facile avec les riches et il essaie de les avertir, mais il va 
vraiment épingler les gens pour l'orgueil de la justice. 
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Hank Smith :  00:35:46  Oui, encore et encore. 

Dr. Michael Wilcox :  00:35:47  Oui, je ne sais pas pourquoi je l'ai mentionné. Mais quoi qu'il en 
soit. Il a une autre question prioritaire ici, au point 14. Je vais 
sauter le 15 et y revenir parce que nous allons aller au 16 et 
terminer ce thème. Le verset 25 du chapitre 14 dit : "Une 
grande foule l'accompagnait, et il se retourna pour leur parler." 
Beaucoup de gens le suivent et Jésus enseigne surtout ce que 
j'appelle une vérité de velours. Nous allons avoir la plus 
veloutée de toutes les vérités de velours de l'histoire, au 
chapitre 15, le fils prodigue. Mais de temps en temps, il y a un 
peu de papier de verre dans son enseignement. En voici un 
exemple. Il se tourne vers la foule qui le suit et dit : "Si 
quelqu'un vient à moi et ne hait pas son père, sa mère, sa 
femme, ses enfants, ses frères et ses sœurs, et même sa propre 
vie, il ne peut pas être mon disciple". Et je me suis dit : "C'est 
très fort ! Il aime les hyperboles. Jésus enseigne avec des 
hyperboles et un langage figuratif. C'est un enseignant très 
littéraire. Les étudiants en anglais adorent les évangiles, parce 
qu'ils sont d'une grande beauté littéraire. 

  00:36:56  Il y a donc un peu d'hyperbole. Et haïr ici signifie, on pourrait 
aussi le traduire par aimer moins ou préférer à. Et dans la 
version de Matthieu, il ne dit pas haïr. Il dit : "Si quelqu'un les 
aime plus que moi, il ne peut pas être mon disciple". Mais c'est 
une question de préférence. Il veut un père, des enfants, des 
femmes. Mais je pense qu'il a dit, il y aura peut-être un moment 
dans ta vie où tu devras faire un choix, un choix difficile, entre 
moi et une relation. Si vous voulez être mon disciple, le choix 
devra se porter sur moi. La seule raison pour laquelle je soulève 
ce point est que, parfois, les gens choisissent de ne pas être ses 
disciples pour des raisons bien moins graves que celle, très 
sérieuse, qu'il évoque, comme je l'ai dit, de manière 
hyperbolique. Je ne lis pas le verset 26 littéralement. Je pense 
qu'il essaie d'insister. 

  00:37:59  Mais les gens choisissent de cesser d'être apôtre pour des 
choses bien moins importantes que la mère, le père, la femme, 
les enfants, le frère, les frères et sœurs. Et je pense que c'est là 
qu'il dit, alors regardez, vous comptez le coût et il fait une petite 
parabole sur la tour. Je veux que vous construisiez une tour. 
Certains commencent, ils ne finissent pas. Il faut donc s'assurer 
que l'on comprend bien que le prix à payer sera éventuellement 
élevé, et que je dois être une priorité. 

Hank Smith :  00:38:30  La priorité, n'est-ce pas ? 
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Dr. Michael Wilcox :  00:38:31  Je dois être la priorité. Si c'est le cas, les choses se passeront 
probablement mieux avec la femme, les enfants, les frères, les 
sœurs, etc. Mais c'est encore une fois l'une de ces petites 
choses qui se font au papier de verre. La parabole de la tour 
commence en 28. "Ne commencez pas à construire et ne 
finissez pas." C'est la même chose dans l'histoire des Jarédites, 
quand le Seigneur dit qu'ils ont construit des barges et fait la 
moitié de leur voyage, et même le frère de Jared, ils arrivent sur 
la plage et ils campent pendant quatre ans. 

John Bytheway :  00:39:08  C'est une situation intéressante. 

Dr Michael Wilcox :  00:39:10  Oui, c'est bien, c'est bien. Et le Seigneur dit qu'il ne voulait pas 
qu'ils s'arrêtent. Il ne veut pas que nous nous arrêtions à mi-
chemin. Il veut que nous allions jusqu'au bout dans son 
royaume. Ne prenez pas la moitié du chemin. Dans ce cas, ne 
construisez pas la moitié de la tour, mais comprenez que 
pendant que vous construisez, et je vais vous donner toute une 
vie pour construire et je vais vous donner même après cette vie 
pour construire. Je vous donnerai toutes les chances dont vous 
avez besoin. Mais comprenez que, si vous voulez être mon 
disciple, il y aura peut-être des choix très difficiles à faire, ce 
n'est pas facile. Il va demander à Pierre : "Tu m'aimes ?" Eh 
bien, il nous pose à tous cette question tout le temps, et nous 
voulons être capables de dire : "Oui, Seigneur, je t'aime et je 
suis là pour tout le voyage, je ne vais pas m'éloigner et je ne vais 
pas abandonner. Même si cela coûte cher." Ce que le verset 26 
suggère, c'est qu'il pourrait vous en coûter, même votre propre 
vie, dit-Il. 

  00:40:14  Verset 33 : "Celui qui ne renonce pas à tout ce qu'il a ne peut 
être mon disciple". Il y a donc là des enseignements assez forts 
sur le fait de compter le coût de la vie de disciple. J'aime l'image 
de la tour. J'aime l'image du voyage dans le Livre de Mormon. 
Nous voulons dire au Sauveur : "Tu as mon vote. Je suis ici. Je 
suis ici pour longtemps, et si vous êtes patient avec moi, brique 
par brique, je vais construire cette tour. Rien ne m'en 
dissuadera. Rien ne sera plus important que ma mission de 
disciple auprès de vous. Même les relations qui sont 
importantes là-bas". Je pense qu'il y a une petite hyperbole au 
verset 26. 

John Bytheway :  00:40:55  Mais je pense qu'il s'agit de la même idée que celle de "Oh, j'ai 
des bœufs, j'ai un morceau de terre". J'ai un lopin de terre." 
Frère F. Melvin Hammond. Il a dit que cette parabole pourrait 
être appelée la parabole "Ne me dérange pas maintenant, 
Seigneur". 
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Dr Michael Wilcox :  00:41:10  C'est vrai. Oui, c'est vrai. 

John Bytheway :  00:41:12  Nous essayons de nous excuser de diverses manières. Chaque 
rationalisation provient de l'égoïsme et se rapporte presque 
toujours à quelque chose de temporel. Pour certains, c'est la 
parole de sagesse, pour d'autres, la loi de la dîme, peut-être est-
ce une réticence à vivre la loi de chasteté. Quelle que soit la 
raison, nous qui rejetons ou retardons notre réponse à 
l'invitation du Sauveur, nous montrons notre manque d'amour 
pour celui qui était notre roi. J'aime beaucoup ce que vous avez 
dit au début, à savoir que beaucoup de ces paraboles ne doivent 
pas être analysées intellectuellement, mais qu'elles s'adressent 
à la conscience. 

Dr. Michael Wilcox :  00:41:43  C'est le cas. Je voudrais revenir à Luc 15 parce que c'est 
probablement le plus grand chapitre de toutes les écritures, 
celui du fils prodigue. 

  00:41:51  Il y a donc un bon rythme. Je peux lire 12, 13 et 14 et me sentir 
un peu déprimé. Wow, mon Dieu. Et je ne pense pas que Jésus 
ait voulu que nous nous sentions mal. Je peux le faire. Je peux 
trouver la culpabilité. Je peux sentir le papier de verre. Je 
préfère le velours. C'est presque comme si, d'accord, je vous ai 
donné des choses assez dures ici. Maintenant, laisse-moi te 
faire sentir merveilleusement bien. Je vais vous raconter cette 
belle histoire d'espoir, le fils prodigue, la brebis perdue, la pièce 
de monnaie perdue, et le rythme qui, parfois, dans les Écritures, 
la position des choses, porte une partie du message. Si vous 
voulez un exemple de "Répétition à temps et avec netteté", ce 
qui signifie correct et au bon moment. Tôt, à temps signifie tôt, 
corriger tôt avec la vérité. L'acuité, c'est la vérité, puis 
l'augmentation de l'amour. Il y a donc eu un petit défi, un petit 
défi ici et maintenant il va garder sa propre règle. Il va 
simplement donner ceci, même si vous le gaspillez dans une vie 
émeutière, il y a le pardon. 

  00:43:07  Mais revenons-y et terminons cet autre chapitre. Le chapitre 16 
comporte deux paraboles. Je veux me concentrer sur la 
seconde. Elles ont toutes deux trait au thème des biens 
temporels et de la richesse. La première est très, parfois 
difficile. L'intendant injuste, je ne vais pas la lire en entier. La 
plupart des gens la connaissent. L'intendant se rend compte 
qu'il a gaspillé. Il n'a pas été un très bon intendant et il va être 
renvoyé. Il va donc voir les créanciers des débiteurs de son 
maître et leur dit : "Ecoutez, combien vous devez ?". "Eh bien, je 
dois 100." "Eh bien, écrivez 50." "Eh bien, tu inscris 80." Et il les 
réduit parce qu'il veut avoir des amis plus tard qui s'occuperont 
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de lui parce qu'il s'est occupé d'eux. D'accord ? C'est une 
parabole assez étrange, je dois l'admettre. 

  00:43:58  Puis nous passons au verset 8 : "Le Seigneur félicita l'intendant 
injuste parce qu'il avait agi avec sagesse". Je traduirais 
probablement cela par un autre mot. 

John Bytheway :  00:44:08  Intelligent. 

Dr. Michael Wilcox :  00:44:09  Peut-être qu'intelligemment, prudemment, serait un mot un 
peu plus approprié. Il s'occupe de son avenir. L'idée de la 
parabole est que nous devons nous occuper de notre avenir 
spirituel, tout comme les gens s'occupent de leur avenir 
temporel. Si j'essaie de construire une meilleure grange, de plus 
grandes granges, il faut aussi que les granges soient plus 
grandes au ciel. Et si j'essaie de me faire des amis ici sur terre, 
essayons de nous faire des amis au ciel. Verset 9 : "Je vous le 
dis, faites-vous des amis de l'argent de l'iniquité, afin qu'à votre 
mort". C'est-à-dire quand vous mourrez. "Ils vous recevront 
dans des demeures éternelles." Utilisez les ressources et les 
bénédictions que Dieu vous a données pour vous faire des amis 
célestes, afin qu'au terme de votre vie, vous alliez dans une 
demeure éternelle. "Celui qui est fidèle dans ce qui est le plus 
petit". Il considère donc les choses temporelles, l'argent et les 
affaires, comme les moindres. 

  00:45:19  11, "si donc vous n'avez pas été fidèles à l'argent injuste, qui 
vous confiera les vraies richesses ?". Alors montrez-moi que 
vous pouvez au moins bien gérer vos ressources, vos talents, 
vos opportunités, et je vous donnerai les vraies, les grandes 
richesses. Et "Si tu n'as pas été fidèle dans ce qui appartient à 
un autre, qui te donnera ce qui t'appartient ?". Il s'agit donc 
d'une consécration et tout ce que j'ai lui appartient de toute 
façon, alors s'il vous plaît, essayez de l'utiliser de la bonne 
manière. C'est de cela qu'il s'agit dans cette parabole : à quoi 
ressemble mon 401 au ciel ? 

John Bytheway :  00:45:55  Oui, j'apprécie cette parabole parce qu'elle est un peu 
différente de beaucoup d'autres. Frère James E. Talmage dans 
Jésus le Christ. Il a dit : "Soyez diligents, car le jour où vous 
pourrez utiliser vos richesses terrestres sera bientôt passé. Tirez 
une leçon même des malhonnêtes et des méchants. S'ils sont 
prudents au point de prévoir le seul avenir auquel ils pensent, 
combien plus devriez-vous y pourvoir, vous qui croyez en un 
avenir éternel ? Si vous n'avez pas appris la sagesse et la 
prudence dans l'usage des biens mal acquis, comment peut-on 
vous confier les richesses plus durables ? Cette phrase est très 
utile. 
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Dr. Michael Wilcox :  00:46:33  C'est le principe. C'est ce qu'il dit, mais c'est un peu difficile. 
C'est difficile parce qu'il l'a félicité d'avoir agi avec sagesse, et 
nous pensons, attendez une minute, il était malhonnête. Mais 
comme je l'ai dit, il ne faut pas pousser les paraboles trop loin. 
Vous prenez ce qu'elles sont censées dire. Remplissez votre 401 
céleste et utilisez votre 401 terrestre pour mieux remplir votre 
401 céleste. 

Hank Smith :  00:46:58  Je pense que vous avez raison, Mike. Il me semble que le 
Sauveur dit, écoutez, votre argent ne partira pas avec vous, 
mais vos relations oui. Utilisez donc votre argent pour créer de 
bonnes relations, si vous en avez. 

Dr Michael Wilcox :  00:47:09  Passons à une autre parabole que j'aime beaucoup, je veux dire 
le fils prodigue, je pense que c'est la plus grande, et nous allons 
y arriver dans une seconde. Mais j'aime cette parabole, la 
deuxième partie de Luc 16. Nous allons commencer au verset 
19. Lorsque j'enseigne cette parabole, j'aime demander aux 
gens, et en lisant ces deux premiers versets, de se demander 
quelles sont les différences entre ces deux hommes. "Il y avait 
un homme riche, vêtu de pourpre et de fin lin, qui s'enrichissait 
chaque jour. Il y avait un mendiant, nommé Lazare, qui était 
couché à sa porte, couvert d'ulcères, et qui demandait à manger 
les miettes qui tombaient de la table de l'homme riche. Mais les 
chiens venaient lécher ses plaies". 

  00:48:01  Je me suis arrêté là et j'ai demandé quelles étaient les 
différences entre ces deux personnes. Je ne vous mettrai pas à 
l'épreuve ici, mais je vous dirai que l'une est riche, l'autre pas. 
L'un a assez à manger, l'autre n'a pas assez à manger, l'un a des 
plaies, l'autre est en bonne santé. Leurs vêtements sont 
différents. Et puis je dirai, eh bien, ils feront tout cela. Ils 
obtiennent tout cela, et alors je demanderai, vous avez manqué 
la différence la plus importante entre les deux hommes. Alors 
regardez à nouveau et dites-moi quelle est la différence la plus 
importante entre l'homme riche et le mendiant ? La réponse est 
que l'un des deux a reçu un nom. 

Hank Smith :  00:48:50  C'est ce que j'allais dire. J'aurais dû le faire. 

John Bytheway :  00:48:55  Dites-moi si je me trompe. La seule parabole à laquelle je pense 
où Jésus donne un nom propre à un personnage de la parabole, 
et je pense que nous allons probablement parler de la raison 
dans une minute. 

Dr Michael Wilcox :  00:49:06  Oui, il lui donne un nom, mais ce n'est pas normal. Ce sont les 
riches qui ont un nom. Je veux dire, vous pourriez vous asseoir 
et dire, d'accord, qui sont les grands noms dans le monde ? Je 
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ne vais pas citer tous les noms, mais les gens peuvent les 
nommer. Ce sont les masses anonymes. Je sors d'une série de 
voyages de trois mois et je vois beaucoup de pauvreté. Je vois 
beaucoup de pauvreté, dans beaucoup d'endroits. Je vois aussi 
beaucoup de richesse, mais beaucoup de pauvreté et beaucoup 
de mendiants. Beaucoup de gens viennent ou essaient de vous 
vendre quelque chose pour un dollar ou quelque chose comme 
ça. On ne peut pas aider tout le monde. Mais je pense toujours, 
chaque fois que je vois des gens, qu'ils ont un nom et que Dieu 
connaît ce nom. Il a donné un nom à ce pauvre homme. 

  00:49:58  C'était un professeur subtil, Jésus parfois, et beau dans sa 
subtilité. C'est une belle chose si nous la saisissons. C'est le 
pauvre qui reçoit le nom et c'est lui qui devient personnalisé. 
L'autre n'est qu'un riche de plus. 

John Bytheway :  00:50:16  Oui, un certain homme riche. 

Dr Michael Wilcox :  00:50:18  Mais c'est le contraire dans notre façon de voir le monde. 
Maintenant, il va continuer, le major anglais est en train de 
sortir de moi parce que j'aime vraiment la bonne écriture. 
J'aime vraiment les bonnes histoires. Je vais donc lire le verset 
suivant. Je vais le lire dans le ton. Le ton de l'Écriture est parfois 
important à comprendre. Je vais le lire sur un ton évident pour 
que vous le compreniez. Je vais donc passer au verset 22 : "Le 
mendiant mourut, et les anges l'emportèrent dans le sein 
d'Abraham. L'homme riche mourut aussi et fut enseveli." Voyez-
vous ce qu'il fait ici ? Encore une fois, c'est l'inversion. C'est 
l'inversion. Ce sont les riches qui ont droit à une description 
éloquente, à de grandes funérailles, à des éloges funèbres, à 
des articles, et ce sont les pauvres qui sont tout simplement 
morts et enterrés, tout simplement morts et enterrés. Je pense 
que le fait qu'il fasse cela fait partie du pouvoir et de 
l'émerveillement de la parabole. Que nous y prêtions attention. 
Ils ont des noms. On ne les enterre pas. On ne les enterre pas. 
Mais c'est un peu ce que nous faisons. 

  00:51:34  Il y a une dizaine de jours, j'ai visité le champ d'extermination et 
des tombes contenant des milliers de personnes. Dans l'une 
d'entre elles, près de Phnom Penh, il y a un grand mémorial qui 
commémore la période des Khmers rouges en 1975 et 1979, 
lorsque près de 2 millions de personnes ont été tuées. Vous 
pouvez voir, en vous approchant du mémorial, les crânes de 
tous ceux qu'ils ont sortis de ce mémorial, et j'ai pleuré. J'ai 
pleuré. C'était tellement bouleversant. Je n'avais pas réalisé que 
j'allais être aussi affectée que je l'ai été. 
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  00:52:10  J'y ai pensé en entrant, en disant qu'il connaissait le nom de 
tous les Lazare qui étaient morts ici. Je pouvais entendre leurs 
cris. Je pouvais ressentir leur peur, leur perplexité, leur 
étonnement face à ce qui leur arrivait, et c'était réconfortant de 
savoir qu'il connaissait chacun d'entre eux. Il connaissait tous 
leurs noms, et ces gens sont portés par les anges dans le sein 
d'Abraham. Nous pourrions nous arrêter là. J'adore cette partie. 
Il y a une autre petite chose que j'aime beaucoup, du moins en 
ce qui concerne la qualité de la rédaction : "Dans l'enfer, il leva 
les yeux, en proie aux tourments, et il vit de loin Abraham, et 
Lazare dans son sein. Il cria et dit : "Père Abraham, aie pitié de 
moi et envoie Lazare, afin qu'il trempe le bout de son doigt dans 
l'eau et qu'il rafraîchisse ma langue, car je suis tourmenté dans 
cette flamme". 

  00:53:15  D'accord, il s'agit encore d'une imagerie littérale, mais quelle 
quantité d'eau y aurait-il sur le bout de votre doigt si vous le 
trempiez dans l'eau ? Quelle quantité d'eau ? 

Hank Smith :  00:53:27  Peut-être une goutte ou deux. 

Dr. Michael Wilcox :  00:53:28  Une goutte. Quel mot du verset 21 correspond à la goutte ? 

Hank Smith :  00:53:36  Il voulait juste des miettes. 

Dr. Michael Wilcox :  00:53:37  Il voulait juste des miettes. Vous voyez, c'est encore une fois 
une histoire si bien écrite, si belle, si bien travaillée. 

Hank Smith :  00:53:46  Votre situation est inversée. 

Dr. Michael Wilcox :  00:53:48  Tout a été inversé. La pointe de l'eau, la goutte, contre la 
miette, le nom contre pas le nom, l'enterrement éloquent 
contre la mort et l'enterrement. 

Hank Smith :  00:54:00  On dirait que Lazare pouvait voir l'homme riche d'où il était, et 
que maintenant l'homme riche peut voir Lazare d'où il est. 

Dr. Michael Wilcox :  00:54:06  Oui, c'est vrai. Nous avons tendance à, juste un commentaire 
très rapide, peut-être sur la dernière partie, nous n'entrerons 
pas dans les détails ici. Nous avons tendance à donner un 
caractère doctrinal à cette dernière partie. Je suis toujours 
prudent quand il s'agit de doctriner les paraboles parce que, 
encore une fois, je pense qu'elles ne sont pas écrites pour 
l'intellect, elles sont écrites pour la conscience. Abraham a donc 
dit : "Souviens-toi que de ton vivant tu as eu de bonnes choses 
et qu'il en a eu de mauvaises, alors maintenant il réconforte ton 
tourment". C'est un peu l'inverse. Je pense que l'on pourrait 

Luc 12-17; Jean 11 Parte 1 followHIM Podcast Page 21



dire sur un ton un peu ironique : "En plus de tout cela, entre 
nous et vous, il y a un grand fossé, si bien que ceux qui 
voudraient passer d'ici vers vous ne peuvent pas, et ne peuvent 
pas non plus passer vers nous, qui voudraient venir d'ici". 

  00:54:55  Comme je l'ai dit, nous avons tendance à en faire une doctrine. 
Cela ne me dérange pas de doctriner qu'il y a des barrières dans 
le monde des esprits, mais je ne pense pas que ce soit ce qu'il 
essaie d'enseigner ici. Puisqu'il parle de richesse financière, de 
riches et de pauvres, je dirais que la richesse crée de grands 
fossés entre les gens, où l'on ne peut pas passer, la structure de 
classe et le statut. J'utilise cet exemple lorsque j'ai déménagé à 
Salt Lake, je n'avais jamais vécu dans l'Utah auparavant, j'ai 
déménagé à Salt Lake il y a environ 35 ans, en essayant de 
trouver une maison, et je ne peux pas vous dire combien de 
personnes m'ont donné des conseils sur les différents endroits 
de la vallée où acheter une maison. Il ne m'a pas fallu 
longtemps pour me rendre compte que, dans la vallée de Salt 
Lake, il y avait un grand golfe fixe. Il s'appelait I15. Je dis cela, et 
je suis heureux que vous riiez, mais c'est tellement vrai et les 
différents commentaires que les gens font sur ces deux côtés. 

Hank Smith :  00:56:08  Vous ne voulez pas vivre là-bas... 

Dr Michael Wilcox :  00:56:10  C'est bien cela. Ou ici, là. C'est ici que se trouvent les gens fiers. 
Nous sommes humbles ici. Nous ne voulons pas aller là-bas. 
Mais quand on achète une maison, l'emplacement, 
l'emplacement, l'emplacement, je comprends ça. Mais un 
certain fossé s'est creusé. Je veux dire qu'on ne peut pas lire des 
romans anglais sans y voir une structure de classe. Ces choses-là 
creusent des fossés. J'ai vécu dans une petite ville mormone au 
Canada. Là-bas, le golfe était constitué de ceux qui vivaient sur 
la colline et de ceux qui vivaient au fond de la rivière. Il y a tout 
simplement des fossés. J'aime à penser que le verset 26 est 
énoncé sur un ton un peu ironique à propos des golfes qui sont 
réparés, et qu'il ne s'agit pas vraiment d'une déclaration 
doctrinale sur l'au-delà. Et puis il dit, eh bien, il change l'homme 
riche. Envoyez quelqu'un à la maison de mon père. J'ai cinq 
frères. Je ne veux pas qu'ils... 

Hank Smith :  00:57:04  Pour finir comme moi. 

Dr. Michael Wilcox :  00:57:06  Comme moi, ce qui est bien. Il apprend. Et Abraham dit : "Ils ont 
les Ecritures et ils peuvent les écouter." Et il dit : "Mais ils ne le 
feront pas." Mais si quelqu'un revenait d'entre les morts, ils le 
feraient. Puis Jésus fait, je pense, référence à lui-même : "S'ils 
ne peuvent être convaincus par les prophètes, même si je 
ressuscite d'entre les morts, ils ne seront pas convaincus." Et 
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vous avez, je pense, une référence spécifique au verset 31 à sa 
propre personne, mais c'est aussi une référence au fait que si 
les Ecritures ne peuvent pas vous changer, alors probablement 
rien ne vous changera. 

John Bytheway :  00:57:36  Ou que Lazare, un vrai Lazare, va ressusciter d'entre les morts. 

Dr. Michael Wilcox :  00:57:42  Ou un vrai Lazare, ce qui est aussi le cas cette semaine. 

John Bytheway :  00:57:46  Hé, je peux te poser une question ? L'étudiant en anglais qui est 
en vous ? J'adore le conte de Noël et l'histoire de Charles 
Dickens, et je me suis demandé si, par hasard, il n'avait pas tiré 
cette idée du verset 28, où Jacob Marley vient voir Ebenezer 
Scrooge et le met en garde contre cet endroit ? 

Dr. Michael Wilcox :  00:58:07  Eh bien, vous pouvez certainement faire ce lien, qu'il l'ait 
obtenu ou non à partir de cela, vous pouvez certainement faire 
le lien. 

John Bytheway :  00:58:14  Je me demandais si vous le saviez, je pense simplement que 
c'est intéressant. 

Dr. Michael Wilcox :  00:58:17  Je ne sais pas, en Angleterre dans les années 1800, l'une des 
façons de célébrer Noël était de raconter des histoires de 
fantômes. Il est donc naturel qu'il raconte une histoire de 
fantôme. Mais est-ce qu'il a eu l'idée de renvoyer quelqu'un ? 
Ce serait bien, non ? Nous aimerions bien le penser, je suis sûr 
que Dickens connaissait son Nouveau Testament, et qu'il l'ait 
fait ou non, la correspondance fonctionne, mais je ne sais pas si 
c'est là qu'il l'a eue. 

Hank Smith :  00:58:43  Une chose que j'ai remarquée dans cette parabole, c'est que ce 
grand fossé qui les sépare semble être créé par l'homme riche 
lui-même. Même au verset 24, il dit : "Père Abraham, aie pitié 
de moi et envoie Lazare". Il considère toujours Lazare comme 
inférieur à lui. C'est un serviteur. "Envoie Lazare." Nous avons 
d'ailleurs appris que l'homme riche savait qui était Lazare. Il 
l'appelle par son nom. 

Dr. Michael Wilcox :  00:59:07  Il l'appelle par son nom. Oui, c'est vrai. Oui, c'est vrai. 
L'appellation du mendiant est la partie la plus importante de la 
parabole. Je pense que c'est le point que nous voulons retenir, 
avant tout, qu'ils ont des noms. 

Hank Smith :  00:59:20  "Si vous n'avez pas donné de miettes pendant que vous étiez 
sur terre, vous ne recevrez pas beaucoup de gouttes dans 
l'autre vie. Quand je lis cela, je demande à mes étudiants ce 
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qu'ils donneraient s'ils savaient que la seule chose qu'ils 
auraient au paradis serait ce qu'ils ont donné. 

Dr. Michael Wilcox :  00:59:33  C'est une bonne façon de poser la question. 

Hank Smith :  00:59:34  Ils avaient beaucoup de chewing-gum, beaucoup de biscuits, 
beaucoup de vieux vêtements et de vieux animaux en peluche. 
Nous nous sommes donc bien amusés avec ça. Mais j'aime bien 
la question : que feriez-vous ? 

Dr. Michael Wilcox :  00:59:44  Revenons à Luc 15 et changeons un peu de sujet. Vous voyez ce 
thème ? 

Hank Smith :  00:59:52  Je dois vous dire à tous les deux, Mike, que j'ai du mal à garder 
ces pages dans mes écritures. Ce sont les deux qui... 

John Bytheway :  00:59:57  Vous les avez usés ? 

Hank Smith :  00:59:58  Utiliser tellement qu'ils sont usés. Oui, ils ne tiennent plus qu'à 
un fil. Je ne sais pas comment les vôtres peuvent le supporter, 
Mike. 

Dr Michael Wilcox :  01:00:06  Oui, les miens sont en scotch. C'est un chapitre magnifique. Je 
ne pense pas qu'il y ait quoi que ce soit dans le chapitre 15 qui 
ne soit pas du pur velours. Il s'adresse à deux publics principaux. 
Il est parfois utile de connaître le public. Je ne pense pas que 
l'un des principaux publics du verset 2 soit les Pharisiens et les 
Scribes, en termes de publics qui le lisent et l'apportent. Nous 
pensons parfois que les frères aînés correspondent aux 
pharisiens et que les pécheurs correspondent au prodigue. 

  01:00:41  L'auditoire principal se trouve au verset 1 : "Alors 
s'approchèrent de lui tous les publicains et les pécheurs, pour 
l'entendre." C'est à eux qu'il donne le fils prodigue. À ceux qui 
ont besoin de savoir. J'adore, je ne m'en sortirai jamais. À ceux 
qui ont besoin de savoir qu'une robe, une bague, des 
chaussures, une étreinte et un baiser les attendent. Peu importe 
ce qu'ils ont fait, peu importe où ils ont été, la robe, la bague et 
les chaussures sont là, à les attendre. C'est le public principal, 
les pécheurs à qui il s'adresse. Car nous allons découvrir que le 
prodigue ne se sent pas digne. Et c'est souvent ce que 
ressentent les gens. Les gens ne se sentent pas dignes. 

  01:01:40  Parfois, lorsque j'enseigne cette parabole, je peux dire, d'après 
les commentaires des gens, qui ils pensent être dans la 
parabole. On peut lire la parabole de trois points de vue 
différents. Certains pensent : "Je suis le prodigue". D'autres 
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pensent : "Je suis le frère aîné." Et ils sont parfois un peu 
contrariés, ou du moins ils font des commentaires qui se 
demandent : "Eh bien, mais il ne va pas être égal à l'autre qui 
n'a jamais péché." Et je leur réponds : "Vous dites cela parce 
que vous pensez que c'est ce que vous êtes dans la parabole." 

  01:02:13  Le meilleur point de vue pour le lire est celui du père. C'est le 
meilleur point de vue. C'est le meilleur point de vue. Le public 
principal est donc celui qui a besoin de pardon et de savoir que 
la robe, l'anneau et les chaussures sont là et que l'on ne revient 
pas en tant que serviteur, mais en tant que fils. L'autre public 
principal, et il y en a beaucoup dans l'Église aujourd'hui, ce sont 
les parents d'enfants qui sont partis dans des pays lointains, et 
les pays lointains peuvent être beaucoup de choses différentes. 
Voilà donc les deux publics. 

  01:02:57  Il y a un autre public auquel il s'adresse, ne nous laissons pas 
menacer par le prodigue qui rentre à la maison. L'un des 
personnages les plus aimés du Livre de Mormon est le fils 
prodigue nommé Alma le Jeune. Ne nous laissons donc pas 
menacer par leur arrivée. C'est une belle histoire pour tous les 
parents. La plus belle histoire jamais racontée s'adresse aux 
personnes qui ont besoin de savoir qu'elles peuvent revenir et 
aux parents de ces personnes. Et je pense que c'est à eux qu'il 
l'a donnée. 

  01:03:35  C'est la seule parabole qui a été introduite par trop de 
paraboles. Nous commençons donc par le verset 4 : "Quel est 
celui d'entre vous qui, ayant cent brebis, en perd une, ne laisse 
pas les quatre-vingt-dix-neuf autres dans le désert, et ne va pas 
à la recherche de celle qui est perdue, jusqu'à ce qu'il l'ait 
trouvée ?" Nous n'abandonnons jamais ces gens, jamais. 
"Quand il l'eut trouvé, il le mit sur ses épaules, tout joyeux. Et 
quand il rentra à la maison, il appela son ami." Il faut partager la 
joie : "Les voisins leur dirent : Réjouissez-vous avec moi." C'est 
Jésus qui invite le mieux, il dit aux pharisiens et aux scribes qui 
murmurent, que vous mangez avec les pécheurs, soyez heureux 
avec moi, regardez, ils écoutent, ils viennent. C'est une raison 
de se réjouir. Ne les condamnez pas. Réjouissez-vous avec moi. 

  01:04:24  "J'ai retrouvé ma brebis qui était perdue, et je vous dis qu'il y 
aura dans le ciel plus de joie pour un seul pécheur qui se repent 
que pour quatre-vingt-dix-neuf justes qui n'ont pas besoin de 
repentance". Je n'aime pas lire quoi que ce soit de négatif dans 
Luc 15. Je ne pense pas qu'il s'agisse d'une déclaration ironique 
selon laquelle, eh bien, vous êtes les 99 qui sont là. Ne pensez 
pas que vous avez besoin de vous repentir parce que les 99 vont 
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correspondre au fils aîné et qu'il aime le fils aîné. Comme je l'ai 
dit, il n'y a rien de négatif pour moi dans tout cela. 

  01:04:58  Il y a deux sortes de joie. Il y a l'intensité de la joie pour l'unique, 
et il y a la constance de la joie pour les quatre-vingt-dix-neuf. Et 
il y a différentes sortes de joie. Mais je ne pense pas que Dieu 
ait aimé Alma le Jeune plus que Néphi. Mais il y a un sentiment 
différent. Et c'est la seule façon dont je peux le décrire. Il y a 
une intensité de joie pour le prodigue et une constance de joie 
pour les quatre-vingt-dix-neuf et le frère aîné. 

Hank Smith :  01:05:40  Rejoignez-nous pour la deuxième partie de ce podcast. 
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John Bytheway :  00:00:00  Bienvenue à la deuxième partie de l'émission du Dr S. Michael 
Wilcox. Luc, chapitres 12 à 17, et Jean, chapitre 11. 

Dr. Michael Wilcox :  00:00:07  C'était une parabole pour les hommes, et maintenant nous 
devons en avoir une pour les femmes. Nous voulons que tout le 
monde s'y retrouve. Nous passons donc aux femmes, au verset 
8. "Quelle est la femme qui, ayant dix pièces d'argent, en perd 
une, n'allume pas une chandelle, ne balaie pas la maison, et ne 
cherche pas avec soin jusqu'à ce qu'elle l'ait trouvée ?" Encore 
une fois, il ne faut jamais abandonner. 

  00:00:30  "Lorsqu'elle l'a trouvé, elle convoque ses amies et ses voisines, 
en disant ... "Encore une fois, il invite les critiques. Comme je l'ai 
dit, nous vivons dans un monde où il y a beaucoup de critiques 
qui, même lorsque les gens se repentent parfois, disent : "Oui, 
mais il a fait cette erreur. Mais il a fait cette erreur." Je pense 
que vous m'avez déjà entendu le dire. Quand je regarde les gens 
dans l'histoire, où que ce soit, je célèbre tout ce qui est bon et je 
pardonne tout le reste. C'est ainsi que nous devrions tous vivre. 

  00:00:59  Ainsi, "Réjouissez-vous avec moi, j'ai retrouvé le morceau que 
j'avais perdu. De même, je vous le dis, il y a de la joie devant les 
anges de Dieu pour un seul pécheur qui se repent." 

  00:01:09  Maintenant, il a mis en place l'histoire. La réponse appropriée 
est la joie, et le prodigue a besoin de savoir qu'il y aura de la 
joie, pas un interrogatoire, pas une période d'essai. Voyons si 
vous apprenez quelque chose en mangeant avec les cochons, en 
vous réjouissant. 

  00:01:27  Nous avons ici le petit croc-en-jambe financier des deux fils. Le 
plus jeune dit à son père : "Père, donne-moi la part de biens qui 
m'échoit". Et il leur partagea son bien." 

  00:01:40  Je n'aime pas critiquer quoi que ce soit, mais si je dois essayer 
d'en tirer un argument financier, une fois de plus, il n'est pas 
toujours sage de donner beaucoup d'argent à quelqu'un qui ne 
peut pas le gérer. Ce n'est pas le but de la parabole, alors nous 
en resterons là. 
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  00:01:54  "Peu de jours après, le fils cadet se rassembla et partit pour un 
pays lointain, où il gaspilla ses biens en vivant dans l'opulence." 
Il y a beaucoup de pays lointains différents. J'aime cette 
expression. Un pays lointain, c'est loin de chez soi. Il y a 
beaucoup de gens qui se trouvent dans différents types de pays 
lointains. Ils ne gaspillent pas tous leur substance. Ils ne mènent 
pas tous une vie émeutière. Mais il y a beaucoup de parents 
dont les enfants, pour une raison ou une autre, ne se sentent 
pas les bienvenus ou ne se sentent pas chez eux, ou veulent 
sortir et voir autre chose. 

  00:02:30  Ma mère est partie dans un pays lointain. Elle était jeune, la 
vingtaine. C'est l'époque où les gens veulent partir. Elle a quitté 
l'église. Elle est allée à San Francisco. C'était son pays lointain. 
Là, elle a vérifié pendant un certain temps ce qu'il y avait dans le 
grand et spacieux bâtiment, puis elle est rentrée à la maison. 
Dieu merci, elle est rentrée, sinon où serais-je ? 

  00:02:54  Il y a beaucoup de pays lointains. Tout le monde sait dans quel 
pays lointain il se trouve et chaque parent sait dans quel pays 
lointain il se trouve. Maintenant, que se passe-t-il dans les pays 
lointains ? 

Hank Smith :  00:03:04  J'allais dire, d'après le verset 13, on dirait qu'il n'a pas l'intention 
de revenir, si on prend tout. Il a tout rassemblé. Ce n'est pas 
comme s'il avait laissé une boîte, en disant : "Oh, bien sûr, je 
reviendrai pour ça un jour." Il n'a pas l'intention de revenir. 

Dr Michael Wilcox :  00:03:18  Je pense que vous avez raison. Je pense que vous avez raison. 
Que se passe-t-il dans le pays lointain ? On dépense tout. Le bon 
style satanique, le bon style mondain, le bon style du pays 
lointain est souvent de tout prendre et de ne rien donner en 
retour. 

Hank Smith :  00:03:37  Mike, cela me rappelle quand tu as enseigné le livre de 
l'Apocalypse. Tout est à vendre. 

Dr Michael Wilcox :  00:03:41  Tout est à vendre. 

Hank Smith :  00:03:42  Tout est à vendre. 

Dr. Michael Wilcox :  00:03:43  Même l'âme. C'est bien cela. "Lorsqu'il eut tout dépensé, il y eut 
une grande famine dans ce pays, et il commença à manquer de 
tout." Il y a différentes sortes de besoins dans les pays lointains. 
On peut avoir besoin d'amour, de compagnie, de santé, de foi, 
de témoignage, de choses auxquelles on croyait et auxquelles 
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on ne croit plus. Il y a beaucoup de désirs. Nous pourrions 
passer des heures à parler de certains de ces versets. 

  00:04:06  "Il commença à manquer d'argent. Il alla s'attacher à un citoyen 
de ce pays, qui l'envoya dans ses champs pour faire paître les 
porcs. 16 Il aurait voulu se rassasier de la graisse que 
mangeaient les porcs, et personne ne lui en donnait. 

  00:04:08  Il commença à être dans le besoin et s'associa à un citoyen de 
ce pays qui l'envoya dans les champs pour nourrir les porcs", ce 
qui aurait été horrible pour un Juif. "Il aurait voulu se remplir le 
ventre avec les enveloppes que mangeaient les porcs, mais 
personne ne lui en donnait." C'est la dernière partie du style. 
Vous dépensez tout et ne donnez rien en retour, parce que 
parfois le monde veut beaucoup de vous, et une fois qu'il l'a 
obtenu, il ne donne rien en retour. 

Hank Smith :  00:04:36  La vie émeutière donne l'impression qu'il avait des gens autour 
de lui, mais il n'a plus d'amis, il n'a nulle part où aller. 

Dr. Michael Wilcox :  00:04:42  Il a les cochons, et parfois les gens ont besoin de passer un peu 
de temps avec les cochons. Alma le Jeune a dû demander à un 
ange de secouer la terre. Parfois, des choses difficiles doivent 
arriver. 

  00:04:56  Mais j'aime la première ligne du verset 17, quand il est revenu à 
lui. C'est une belle phrase. Son vrai moi. Son vrai moi n'était pas 
l'habitant d'un pays lointain. Son vrai moi n'était pas le produit. 
Son vrai moi est le fils du père. Votre vrai moi, c'est vous, à 
votre meilleur. Je le crois vraiment. Nous allons le voir de façon 
spectaculaire dans Jean 11, si jamais nous y arrivons. Nous y 
arriverons. 

Hank Smith :  00:05:27  Nous y arriverons. 

Dr. Michael Wilcox :  00:05:28  Nous verrons cela. Rappelez-vous simplement que lorsqu'il est 
revenu à lui, à quel point... Nous allons voir deux personnes 
dans Jean 11, le vrai moi que parfois on ne voit pas. "Lorsqu'il 
revint à lui, son meilleur moi, il dit ... "A ce stade, j'aimerais dire 
que le pouvoir de cette parabole, de toutes les paraboles mais 
certainement de celle-ci, est que vous ressentez le repentir, 
donc vous pouvez le faire. Vous ressentez le pardon. Très peu 
de gens ont envie de se repentir lorsque quelqu'un donne une 
leçon sur les cinq étapes du repentir. 

  00:06:05  Je veux dire que je suis un peu sarcastique. Je ne veux pas être 
trop sarcastique. Je suis juste ... Jésus enseigne en paraboles 
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pour susciter une émotion. Vous voyez, il essaie de dire 
réjouissez-vous ... Ressentez-le. Ressentez le repentir, ressentez 
le pardon, et alors vous serez capable de le faire, parce que 
vous le ressentez par procuration à travers cette histoire, et 
c'est ce que fait la grande littérature. Ainsi, "Combien de 
mercenaires de mon père ont du pain en suffisance et à 
revendre, et moi je meurs de faim !" 

Hank Smith :  00:06:34  Même ses employés en ont assez, n'est-ce pas ? 

Dr. Michael Wilcox :  00:06:36  Oui, "Je me lèverai et j'irai vers mon père. Je lui dirai... "Ce sont 
des paroles poignantes que ressentent souvent les personnes 
qui sont allées dans des pays lointains et qui veulent rentrer 
chez elles. 

Hank Smith :  00:06:50  Oui, j'en ai trop fait. 

Dr. Michael Wilcox :  00:06:51  "Père, j'ai péché contre le ciel et devant toi, et je ne suis plus 
digne d'être appelé ton fils ; fais de moi l'un de tes 
mercenaires." "Je ne suis pas un fils. Je ne suis pas digne. J'ai 
trop fait." 

  00:07:10  Je pense qu'une grande partie du travail dans le monde des 
esprits, je sais que nous parlons de travail missionnaire dans le 
monde des esprits, consiste à convaincre beaucoup de gens 
qu'ils ont encore de l'espoir même s'ils ont saigné la vie, qu'ils 
sont encore des fils. 

  00:07:26  Cette parabole pose la question suivante : lorsque vous revenez, 
revenez-vous en tant que serviteur ou en tant que fils ? Parfois, 
les gens disent : "Je ne suis plus digne d'être un fils parce que je 
n'ai pas péché comme mon frère aîné." "Je ne suis plus digne 
d'être appelé fils. Fais de moi l'un des serviteurs à gages." 

  00:07:44  Puis l'un des plus beaux versets de toute la littérature : "Et il se 
leva," je suis désolé, "et vint vers son père." Qui est ce père ? 
C'est notre Père qui est aux cieux, notre Père. "Il se leva et alla 
vers son père. Comme il était encore loin, son père le vit et fut 
ému de compassion ; il courut se jeter à son cou et le baisa." 

  00:08:22  Il n'attend pas qu'il revienne. Il ne sait même pas s'il va revenir. 
Peut-être qu'il revient pour plus d'argent. Son fils lui dit : "Père, 
j'ai péché contre le ciel et contre toi, et je ne suis plus digne 
d'être appelé ton fils." Remarquez la phrase qu'il laisse tomber. 

John Bytheway :  00:08:42  Serviteur engagé. Faites de moi un serviteur engagé. 
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Dr. Michael Wilcox :  00:08:45  Il laisse tomber cela parce qu'il est manifestement accueilli 
comme un fils. Il n'y a pas de serviteurs à gages dans le royaume 
de Dieu. Il n'y a que des fils, que des filles. 

Hank Smith :  00:08:54  C'est presque comme si le père l'interrompait. Il a préparé son 
discours et il dit : "Je ne suis pas..." Puis il dit : "Enlève cette 
pensée de ton esprit". "Puis il lui dit : "Sors-toi cette pensée de 
l'esprit." 

Dr Michael Wilcox :  00:09:02  Le père dit à ses serviteurs : "Apportez la plus belle robe, et 
revêtez-le ; mettez-lui un anneau à la main, et des souliers aux 
pieds ; amenez ici le veau gras, et tuez-le ; mangeons, et soyons 
joyeux". Encore une fois, de belles paroles. Elles sont si belles 
qu'elles seront répétées. 

  00:09:19  "Car mon fils était mort, et il est revenu à la vie ; il était perdu, 
et il est retrouvé. Et ils commencèrent à se réjouir." Mon fils. On 
pourrait en rester là... 

John Bytheway :  00:09:41  Yup. 

Hank Smith :  00:09:41  Oui, c'est vrai. 

Dr. Michael Wilcox :  00:09:44  ... parce que c'est tellement puissant. Tous les gens... Et nous 
sommes tous des prodigues à notre manière ; il n'y a pas 
beaucoup de grands frères, il y en a quelques-uns ... tous ont 
besoin de savoir qu'il y a, au moins avec votre Père céleste ... 
Peut-être que les parents terrestres ne seront pas en mesure de 
le faire aussi bien. Mais au moins avec leur Père céleste, la robe, 
l'anneau et les chaussures, le baiser et l'étreinte, attendent. Il 
courra pour vous les donner. C'est notre Père céleste. 

Hank Smith :  00:10:18  Je me suis souvent demandé s'il parlait d'une bague, d'un 
peignoir et de chaussures, parce que ce sont des bénédictions 
ajustées. La robe n'est pas une taille unique. La bague n'est pas 
une taille unique. Les chaussures ne sont pas à taille unique. Je 
me demande s'il dit : "J'ai prévu que tu reviennes à la maison et 
j'ai ta taille. Je l'ai déjà préparée." 

Dr Michael Wilcox :  00:10:35  Oui, et il se peut qu'elles aient été les siennes. 

Hank Smith :  00:10:36  Oui, qu'il a laissé derrière lui. 

Dr Michael Wilcox :  00:10:39  "Son fils aîné était aux champs. Lorsqu'il arriva près de la 
maison, il entendit de la musique et des danses. Il appela l'un 
des serviteurs et lui demanda ce que signifiaient ces choses. Il 
lui répondit : Ton frère est arrivé, et ton père a tué le veau gras, 
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parce qu'il l'a reçu sain et sauf. Il se mit en colère, et ne voulut 
pas entrer : Alors son père sortit, et le pria." 

  00:11:02  Le père va voir ses deux fils. Il va vers les deux. Le prodigue a 
son problème et le frère aîné a le sien, et le père va vers les 
deux. Il va vers eux. 

Hank Smith :  00:11:15  Mike, il semble que cette parabole soit mal nommée. Elle 
s'appelle la parabole du fils prodigue. Le seul personnage que 
l'on retrouve des deux côtés de la parabole est le père, le bon 
père. 

Dr Michael Wilcox :  00:11:25  Oui, c'est vrai. 

John Bytheway :  00:11:26  Ou les fils prodigues. 

Dr Michael Wilcox :  00:11:28  Les fils prodigues. 

John Bytheway :  00:11:30  Oui. 

Dr Michael Wilcox :  00:11:31  "Il l'implora. Il répondit à son père : "Voici tant d'années que je 
te sers, et je n'ai jamais transgressé ton commandement". Je 
prends cela au pied de la lettre. Il s'agit d'un Néphi, du moins 
dans sa vie. "'Et pourtant tu ne m'as jamais donné de chevreau, 
pour que je puisse m'amuser avec mes amis. Mais dès que ton 
fils," pas mon frère- 

Hank Smith :  00:11:52  Oui, c'est vrai. 

John Bytheway :  00:11:52  Joli. Joli. 

Hank Smith :  00:11:52  Votre enfant. 

Dr Michael Wilcox :  00:11:53  "'Ce fils est venu, qui a dévoré ta vie avec des prostituées, tu as 
tué pour lui le veau gras.'" Et encore ces belles paroles. "Et il lui 
dit : 'Mon fils, tu es toujours avec moi.'" Tu es toujours dans 
mon cœur. Tu as des problèmes, mais je t'aime. 

  00:12:18  J'aime la traduction de Tyndale de 1526. Il change le temps du 
verbe. Il écrit : "Fils, tu as toujours été avec moi." "Tu as 
toujours été ici. Tu n'as pas mangé avec les porcs. Quoi qu'il en 
soit, ne sois pas menacé. Tu es dans mon cœur et tout ce que 
j'ai est à toi." 

  00:12:42  Puis Tyndale, qui traduit ceci... Le rythme du verset 32 est 
vraiment bien rythmé. "Il était convenable que nous fassions 
des réjouissances." Regardez l'allitération, "il était temps", 

Luc 12-17; Jean 11 Parte 2 followHIM Podcast Page 6



"nous devions nous réjouir". Et réjouis-toi, car ton frère était 
mort, et il est revenu à la vie ; il était perdu, et il est retrouvé. 
C'est pourquoi cette phrase est si magique et a un tel pouvoir. 

  00:13:13  "'Il le fallait. Il fallait que nous nous réjouissions et que nous 
soyons dans l'allégresse ; car ton frère était mort, et il est 
revenu à la vie ; il était perdu, et il a été retrouvé". Il y a un 
rythme même dans les syllabes. Je ne veux pas donner ici une 
leçon d'anglais, mais "Il était convenable que nous fassions des 
réjouissances et que nous soyons dans l'allégresse", c'est 12 
syllabes. Si vous en faites quatre, le point d'appui qui équilibre 
la phrase, à savoir "Ce frère était mort et il est revenu à la vie", 
est de 12 syllabes. 12, 12, et puis trois, trois, "Il était perdu, et il 
est retrouvé." C'est le rythme qui en fait la magie. 

  00:13:42  Je me souviens d'un ami qui me racontait que son fils s'était 
enfui. Il avait des problèmes de drogue et d'autres choses et il 
est parti dans son pays lointain. Ils n'ont pas su où il était 
pendant très longtemps. Je ne sais pas si je l'ai déjà dit une 
autre fois. Ils n'ont pas su où il était pendant très longtemps. 

  00:14:05  Un jour, il était dans les canyons, sur un feu ouvert, il était sans-
abri et chauffait une boîte de haricots sur un feu ouvert. C'était 
un dimanche. Il savait que chaque dimanche, sa mère préparait 
un grand repas spécial et que toute la famille était présente. Il 
est assis là, tout seul. Il est dans sa propre porcherie. Il sait ce 
qu'il y a à la maison et il connaît sa mère et sa famille. 

  00:14:46  Le souvenir du repas du dimanche en famille lui suffit. Il éteint 
le feu et rentre chez lui, ouvre la porte. Il y a le siège qu'il avait 
l'habitude d'occuper à la table. Il s'est assis à la table, a été 
accueilli avec amour, a reçu la robe, la bague, les chaussures, 
l'étreinte, le baiser. 

  00:15:11  Il n'y a pas de vérité plus veloutée, plus douce, plus belle, plus 
porteuse d'espoir pour les parents qui ont des enfants dans un 
pays lointain, ou pour les personnes qui sont dans un pays 
lointain et qui pensent qu'elles ne sont pas dignes de venir, ou 
même pour les grands frères qui se sentent peut-être un peu 
menacés et qui ont aussi besoin d'être rassurés : "Tu es toujours 
avec moi. Tu es toujours dans mon cœur. Je ne l'aime pas plus 
que je ne t'aime. Mon amour pour lui est une intensité d'amour. 
Mon amour pour toi est un amour constant, et ce sont des 
qualités différentes". 

John Bytheway :  00:15:49  Belle. 
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Hank Smith :  00:15:50  En 2002, frère Jeffrey R. Holland a donné une conférence 
intitulée The Other Prodigal (L'autre prodigue). J'encourage tous 
nos auditeurs à le lire et à l'écouter en entier. Mais il parle de ce 
frère aîné. 

  00:16:04  Il dit : "Ce fils n'est pas tant en colère que l'autre soit rentré à la 
maison qu'il est en colère que ses parents en soient si heureux. 
Ne se sentant pas apprécié et s'apitoyant peut-être un peu sur 
son sort, ce fils dévoué - et il est merveilleusement dévoué - 
oublie un instant qu'il n'a jamais connu la crasse ou le 
désespoir, la peur ou le dégoût de soi. Il oublie un instant que 
chaque veau du ranch est déjà le sien, de même que toutes les 
robes de l'armoire et toutes les bagues du tiroir. Il oublie un 
instant que sa fidélité a été et sera toujours récompensée. 

  00:16:38  Non, celui qui a pratiquement tout et qui l'a gagné à force de 
travail et d'efforts manque de la seule chose qui pourrait faire 
de lui l'homme du Seigneur complet qu'il est presque. Il n'a pas 
encore acquis la compassion et la miséricorde, la largeur de vue 
charitable qui lui permettraient de voir qu'il ne s'agit pas d'un 
rival qui revient. C'est son frère. Comme son père l'a supplié de 
voir qu'il s'agit de quelqu'un qui était mort et qui est 
maintenant vivant. C'est quelqu'un qui était perdu et qui est 
maintenant retrouvé". 

Dr Michael Wilcox :  00:17:05  C'est exactement cela. Vous pouvez ajouter un petit post-
scriptum, un petit point d'exclamation, si nous allons au 
chapitre 17. Ce sont des versets magnifiques. Il s'agit de deux 
frères. 

  00:17:19  Je passe maintenant au verset 3 du chapitre 17. "Prenez garde à 
vous-mêmes : Si ton frère t'a offensé, reprends-le", corrige-le. 
La réprimande donne trop de permission. Je pense que corriger 
pourrait être une bonne solution. "S'il se repent, pardonne-lui." 

  00:17:38  Puis au verset 4 : "S'il a péché contre toi sept fois en un jour, et 
que sept fois en un jour il revienne à toi, en disant : Je me 
repens, tu lui pardonneras." 

  00:17:52  Je ne pense pas que Dieu attende de nous un niveau plus élevé 
que celui qu'il nous donne lui-même. Je pourrais le dire avec 
humour, je suppose que j'ai sept péchés par jour. J'ai droit à 
sept erreurs. Je dois montrer mon humanité et ma faiblesse 
sept fois par jour, et tant que je... 

  00:18:13  Certains diront que le repentir consiste à ne pas recommencer. 
Je dirais que oui, c'est la description technique, mais peut-être 
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que les sept fois 70 péchés sont le même péché commis encore 
et encore, que quelqu'un s'est battu toute sa vie pour essayer 
de surmonter, et qu'il est sincèrement désolé. 

  00:18:31  Nous pardonnons sept fois par jour. Nous adorons un Dieu qui 
est si miséricordieux, si indulgent. Il pardonne sept fois par jour. 
Il pardonne à 10 000 talents, à 500 pence. Il pardonne de 
l'écarlate au blanc comme neige. Il pardonne aussi loin que l'est 
est l'ouest. Parfois, j'ai besoin de sept fois par jour dans ma vie. 

Hank Smith :  00:19:01  J'ai croisé notre fils prodigue et ce que vous avez mentionné ici 
en 17 avec Genèse 50. Lorsque Jacob meurt, les frères ne 
croient pas être vraiment pardonnés. Ils disent donc à nouveau 
à Joseph : "Pardonne-nous, s'il te plaît", et Joseph pleure 
lorsqu'ils lui parlent. Ses frères disent : "Nous serons tes 
serviteurs." Joseph dit : "Ne crains rien. Suis-je à la place de 
Dieu ? Quant à vous, vous avez pensé du mal de moi, mais Dieu 
a voulu qu'il en soit ainsi aujourd'hui, pour sauver la vie de 
beaucoup de gens. Ne craignez rien, je vous nourrirai", et il les 
réconforta. Un moment magnifique. 

Dr Michael Wilcox :  00:19:41  C'est la même chose. 

Hank Smith :  00:19:42  Suis-je vraiment pardonné ? 

Dr. Michael Wilcox :  00:19:45  Il n'y a pas de serviteurs dans le royaume, il n'y a que des frères. 
Pas de serviteurs dans le royaume, seulement des fils. C'est 
comme ça. Si j'en ai besoin sept fois par jour, je l'obtiendrai. Si 
j'ai besoin des 10 000, je les recevrai, même si je m'en sens 
indigne. Et c'est souvent le cas. Les gens se sentent souvent 
indignes. 

John Bytheway :  00:20:03  Dans ma paroisse, un homme se rend à la prison chaque 
semaine. C'est sa vocation. J'y suis déjà allé avec lui. Je vais vous 
dire, j'ai appris quelque chose, que la prison pourrait être 
appelée un pays lointain. Je me suis levé pour parler et j'ai vu le 
visage de, je ne sais pas, 40, 50 gars, qui me disaient : "Donnez-
moi tout ce que vous avez." L'un d'eux a dit : "C'est le meilleur 
jour de la semaine. Je l'attends avec impatience." 

  00:20:41  En tant qu'évêque, je n'ai pas eu l'occasion de remplir ma tasse 
de la même manière. J'ai appris que ce n'est pas une question 
de distance, mais de direction. Vous êtes en prison, mais vous 
venez ou vous partez ? Ils venaient. Vous êtes à l'église, mais 
vous venez ou vous partez ? 
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  00:21:00  Ce n'est pas la distance. Il y a beaucoup de pays lointains. Ce qui 
compte, c'est la direction et le sens dans lequel vous essayez de 
venir. Je peux vous dire que ça a changé ma vie de voir à quel 
point ils voulaient tout ce qu'ils pouvaient obtenir à chaque fois 
qu'ils venaient dans une famille... 

Dr Michael Wilcox :  00:21:18  Un service religieux, oui. 

John Bytheway :  00:21:19  ... même en prison, en essayant de revenir. J'ai aimé ce que 
vous avez dit. Cela me rappelle la section 64 de la Doctrine des 
Alliances. Je n'ai souligné que cinq mots. "Moi, le Seigneur, je 
pardonne les péchés." C'est ce que je fais. 

Hank Smith :  00:21:33  John, c'est en fait la section de la Doctrine et Alliances que Mike 
nous a présentée. Nous encourageons donc tout le monde à 
revenir en arrière et à écouter cet épisode. J'ai parlé de Joseph 
d'Égypte. Mike était également avec nous pour cet épisode sur 
Joseph d'Égypte. Ainsi, Mike, tous vos épisodes avec nous ont 
un fil conducteur magnifique. 

Dr Michael Wilcox :  00:21:53  Je dis religions orientales, le grand problème des religions 
orientales est la souffrance. 

Hank Smith :  00:22:00  Oui, ce n'est pas un péché. 

Dr Michael Wilcox :  00:22:02  Pas le péché. La réponse que le Bouddha donne aux autres est 
l'altruisme et la compassion. Le grand problème des religions 
occidentales est le péché, et la réponse que Jésus donne aux 
autres est la miséricorde et le pardon. C'est un thème qui 
revient souvent, parce que nous en avons besoin. Nous en 
avons besoin pour nous-mêmes. Nous devons l'accorder. 
Comme l'a dit Shakespeare, vous êtes deux fois bénis. Le 
pardon, la miséricorde sont deux fois bénis. Béni est celui qui le 
donne et celui qui le reçoit. 

John Bytheway :  00:22:33  Ouaouh... Oui, c'est vrai. 

Dr Michael Wilcox :  00:22:35  Eh bien, nous avons une merveilleuse petite histoire, que 
j'adore, celle des 10 lépreux. C'est au chapitre 17. Nous avons 
commencé au verset 12. "Comme il entrait dans un village, il 
rencontra dix lépreux qui se tenaient à l'écart. Ils élevaient la 
voix et disaient : Jésus, Maître, aie pitié de nous. Quand il les vit, 
il leur dit : Allez vous montrer aux prêtres. Et comme ils y 
allaient, ils furent purifiés." 

  00:23:04  "L'un d'eux, voyant qu'il était guéri, revint sur ses pas, glorifia 
Dieu à haute voix, et se jeta à ses pieds, la face contre terre, en 
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lui rendant grâces ; c'était un Samaritain. Jésus répondit : "N'y a-
t-il pas eu dix purifiés ? Mais où sont les neuf ? Il ne s'en trouva 
pas qui revinssent rendre gloire à Dieu, si ce n'est cet étranger. 
19. Jésus lui dit : Lève-toi, va-t'en ; ta foi t'a guéri. 

  00:23:31  Voilà donc une petite histoire toute simple sur la gratitude. Je 
me demande parfois si celui qui est revenu est revenu parce 
qu'il était le moins à même d'attendre la miséricorde du rabbin 
juif. Pensez à la femme au puits, une Samaritaine. Elle a surpris 
Jésus. Il lui parle même. Pensez à certaines des choses que 
Jacques et Jean, prêts à faire feu sur le village samaritain, ont 
dites. 

  00:24:01  Il y a des préjugés assez profonds entre ces personnes. De 
toutes les personnes qui attendaient le moins la miséricorde de 
Jésus, c'est peut-être celle-là. 

  00:24:12  La vie nous donne une petite leçon. Quand on attend beaucoup, 
ce qui est le cas dans cette nation et dans la plupart de nos vies, 
quand on attend beaucoup et qu'on ne l'obtient pas, on peut 
devenir amer, déçu et en colère parce qu'on se sent en quelque 
sorte dans son droit. Si nous attendons beaucoup et que nous 
l'obtenons, nous pouvons en tirer de la fierté. Nous voulons 
construire nos meilleures granges parce que nous les avons 
gagnées, nous les avons méritées et nous avons travaillé. C'est 
lorsqu'on n'attend pas quelque chose et qu'on l'obtient que la 
gratitude est profonde. 

  00:24:41  L'une des grandes solutions au problème dont nous avons parlé 
plus tôt, la richesse et les choses ... c'est la gratitude. Vous ne 
pouvez pas ressentir de la fierté et de la gratitude en même 
temps dans votre cœur. Si l'on veut tuer l'orgueil, on le tue avec 
la gratitude. 

  00:24:54  Quand j'étais jeune, je ne me sentais pas très doué pour quoi 
que ce soit. C'est le collège, et je sais que vous m'avez déjà 
entendu dire que je pense que le collège a été inventé en enfer 
par Lucifer. 

Hank Smith :  00:25:05  C'est juste une mauvaise idée, vraiment. 

Dr Michael Wilcox :  00:25:07  Oui, je ne me sentais bien dans rien. J'avais ma mère... Je n'étais 
pas bon en sport. J'avais de bonnes notes, j'étais un bon élève, 
mais je ne comptais pas dans la vie sociale et sportive de 
l'adolescence. En fait, le fait d'être un garçon intelligent avec 
des A pouvait jouer en votre défaveur. 
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  00:25:28  J'ai dit à ma mère que je ne pensais pas être très bon en quoi 
que ce soit et elle m'a raconté l'histoire d'un autre garçon du 
pieu qui était allé voir sa mère et lui avait dit : "Je ne suis bon en 
rien." Je connaissais ce garçon. Il était un peu plus jeune que 
moi. Sa mère lui a dit : "Je veux que tu réfléchisses et que tu 
reviennes vers moi. Je veux que tu réfléchisses et que tu me 
dises une chose pour laquelle tu es doué." 

  00:25:53  Et donc, il a réfléchi et il est revenu plus tard et il a dit deux 
mots à sa mère : "Je suis honnête." Elle lui a répondu : "Tu ne 
crois pas qu'il vaut mieux être honnête que de frapper une balle 
de base-ball ?", le grand sport de l'époque que nous voulions 
tous pratiquer. 

  00:26:11  Ma mère me raconte cette histoire. J'ai donc réfléchi à ce que je 
voulais faire dans ma vie, c'est-à-dire à ce que je voulais faire de 
mieux. J'ai décidé d'être douée pour la gratitude. J'ai peut-être 
choisi un domaine plus facile. Mais je n'ai jamais voulu faire 
partie des neuf. C'était ça. J'ai toujours voulu être la seule à être 
reconnaissante, non seulement envers Dieu, mais aussi envers 
les gens. Si je pouvais atteindre la perfection dans quelque 
chose sur terre, peut-être que je pourrais en faire une, que je 
pourrais apprendre à être reconnaissant. De temps en temps, 
Dieu m'emmène dans un petit voyage pour me rappeler cet 
engagement. 

  00:26:52  Quand j'étais missionnaire dans le champ de mission, en France, 
peut-être que le chèque n'est pas arrivé et que je me suis assis 
pour dîner. J'ai pris un bol de yaourt. Un yaourt nature, sans 
fruits au fond. Un simple yaourt français. Je me souviens avoir 
prononcé une prière : "Père céleste, merci pour ce yaourt. S'il te 
plaît, bénis-le. Au nom de Jésus-Christ, amen." Parfois, la fin 
d'une prière se résume à un seul mot. Mais je ne me sentais pas 
vraiment reconnaissante. 

  00:27:19  C'est ainsi que le Seigneur m'a emmené dans un petit voyage 
visuel dans mon imagination. C'est ce qu'il fait de temps en 
temps dans ma vie. Le premier arrêt où nous sommes allés 
était... Il y a différents arrêts, différents moments. La première 
étape du voyage est toujours un bel endroit dans la nature, 
différents endroits. Mais cette fois-ci, il m'a emmené sur la 
plage du sud de la Californie où j'ai grandi. Le soleil se couche 
avec toutes ces belles couleurs, rouges, corail, roses et oranges. 
On peut entendre le cri des mouettes, sentir la brise marine, 
l'odeur de l'air salé, cette merveilleuse sensation des pieds nus 
sur le sable. Le Seigneur dit : "Avec ton bol de yaourt, Mike, je te 
donne toute la beauté du monde". 

Luc 12-17; Jean 11 Parte 2 followHIM Podcast Page 12



  00:28:18  Nous irions alors dans un lieu de pauvreté. Comme je l'ai dit, 
j'en ai vu beaucoup. L'un des premiers que j'ai vus est un 
homme qui dormait dans une rue lorsque j'étais petit garçon, 
couvert de journaux, et j'ai demandé à ma mère ce qui se 
passait avec cet homme et elle m'a répondu qu'il n'avait pas 
d'endroit où vivre. J'ai vu beaucoup de pauvreté. Le Seigneur dit 
: "Je n'ai jamais connu un jour de famine, et vous ? Je n'ai jamais 
connu un jour d'insécurité." Le Seigneur dit : "Avec ton bol de 
yaourt, je te donne la sécurité et la liberté de vivre à l'abri du 
besoin." 

  00:29:05  Ensuite, j'étais en France, puis nous... Encore une fois, des 
endroits différents, des voyages différents... aller en 
Normandie. Vous marchez sur cette plage et vous allez voir ces 
croix, ce cimetière où de jeunes hommes ont donné leur vie. 
Lorsque nous disons que des jeunes hommes et des jeunes 
femmes donnent leur vie pour leur pays, il ne s'agit pas de leur 
souffle ou de leurs battements de cœur. Il s'agit de leur vie. Ils 
ont donné leur vie. Ils ne tiendront jamais une femme dans 
leurs bras ou n'entendront jamais un enfant dire papa ou grand-
père. Vous donnez toute votre vie. Le Seigneur dit : "Avec votre 
bol de yaourt, je vous donne la liberté et l'indépendance payées 
par le sacrifice de milliers de personnes." 

  00:29:54  Nous nous rendons ensuite à Carthage, dans ce bâtiment en 
pierre. Je regarde la fenêtre où Joseph Smith est tombé. Le 
Seigneur dit : "Avec ton bol de yaourt, je te donne de la bonté 
et des vérités pour te donner une stabilité dans la vie et un 
cadre." 

  00:30:21  Puis je vais à South Pass, dans le Wyoming, et je regarde ces 
pionniers en charrette à bras qui remontent ce col dans la 
neige. Le Seigneur me dit : "Avec votre bol de yaourt, je vous 
donne un héritage construit sur les sacrifices de milliers de 
personnes qui sont venues vous donner vos BYU, vos églises, 
vos temples, vos instituts et vos maisons dans les vallées 
chaudes." C'est à ce moment-là que je commence à devenir 
assez humble. 

  00:30:50  Nous nous rendons ensuite chez mon grand-père, ou chez ma 
mère. J'entends ce son magique que nous aimons tous les trois, 
ce bruit d'ailes de papillon que font les écritures en tournant. 
J'entends mon grand-père me raconter une histoire, ou ma 
mère, et le Seigneur dit : "Avec ton bol de yaourt, je te donne la 
sagesse, la sagesse des âges, des meilleurs hommes et femmes 
qui aient jamais vécu, pour guider ta vie à travers leurs 
expériences." 
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  00:31:28  Puis nous nous rendons dans un temple, sur un autel, et je 
regarde cette jeune femme, Laurie. J'entends ces mots 
merveilleux, et le Seigneur dit : "Avec ton bol de yaourt, je te 
donne l'amour éternel et toutes ses promesses." 

  00:31:50  Vous pouvez maintenant imaginer le dernier endroit où nous 
allons. Je vais à d'autres endroits, mais le dernier est toujours 
Gethsémani, toujours, et le tombeau du jardin. Je vois Jésus 
s'agenouiller et faire cette prière, et je vois l'espoir et le 
nouveau départ de la vie dont nous parlerons au chapitre 11, 
parce que c'est un prélude. 

  00:32:18  Le Seigneur dit : "Avec ton bol de yaourt, je te donne la beauté, 
la miséricorde, le pardon, la sainteté et la dévotion. Je te donne 
mon fils. Que puis-je te donner de plus pour te rendre heureux 
?". Je dis : "Père céleste, si cela ne te dérange pas, j'aimerais 
encore bénir le bol de yaourt." 

  00:32:50  J'ai souvent fait ce voyage. Parfois, ce n'est pas parce que je suis 
ingrate et que j'en ai besoin. C'est simplement bon de le faire de 
temps en temps. C'est particulièrement bon de le faire quand, 
comme nous l'avons vu plus tôt, nous ne discernons pas l'esprit 
de notre époque et que nous avons juste besoin d'un peu de 
gratitude pour nous aider avec l'esprit de notre époque et 
comprendre ce qu'est vraiment l'évangile de cette église, ainsi 
que le but et l'endroit où nous essayons d'aller. 

  00:33:30  Nous ne voulons jamais faire partie des neuf. Nous voulons 
toujours être celui qui revient sur ses pas parce qu'il a reçu plus 
dans la vie que ce qu'il attendait. Je ne connais personne sur 
terre qui soit plus béni que moi, je n'y pense même pas. Peut-
être que vous n'avez pas de problèmes, mais je n'arrive pas à 
penser à quelqu'un qui a reçu plus que moi avec son bol de 
yaourt. Je pense que c'est de cela qu'il s'agit dans Luc 17, de 
cette gratitude. 

Hank Smith :  00:34:09  Je suis sûr que vous vous souvenez tous les deux de frère David 
B. Haight. Chaque fois que je mentionne ce nom à mes 
étudiants, ils ne savent pas de qui il s'agit. Je me sens mal pour 
eux parce que le fait que frère Haight se lève et parle de lui et 
de sa femme Ruby a été un point positif de la conférence 
générale. 

  00:34:24  En octobre 2002, il a donné une conférence intitulée Were 
There Not 10 Cleansed ? dans laquelle il dit qu'il est si facile 
dans la vie de recevoir des bénédictions, dont beaucoup sont 
presque sans nombre, et de voir des choses se produire dans 
notre vie qui peuvent nous aider à changer notre vie, à 
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l'améliorer et à faire entrer l'esprit dans notre vie. Mais nous les 
tenons parfois pour acquis. Nous devrions être très 
reconnaissants pour les bénédictions que l'Évangile de Jésus-
Christ apporte dans nos cœurs et nos âmes. 

  00:34:50  Je vous rappelle à tous que si nous voulons manifester notre 
gratitude envers notre Père céleste, nous devons le faire de tout 
notre cœur, de tout notre pouvoir, de tout notre esprit et de 
toute notre force, car c'est lui qui nous a donné la vie et le 
souffle. Lorsque cette gratitude est amplifiée, développée et 
élargie, et je pense que c'est ce que vous nous avez montré ici, 
Mike, vous pouvez amplifier, développer et élargir votre 
gratitude, cela peut bénir nos cœurs, nos esprits et nos âmes au 
point que nous aimerions continuer à faire les choses qu'on 
nous demande de faire. Un excellent discours d'une grande 
âme. 

John Bytheway :  00:35:22  Frère Merrill J. Bateman, qui a été président de BYU pendant un 
certain temps, a fait une observation que je n'avais jamais 
remarquée à ce sujet. Il a dit que neuf étaient purifiés, mais 
qu'un seul était guéri. La différence étant la gratitude et... 

Hank Smith :  00:35:36  Gratitude exprimée. 

John Bytheway :  00:35:38  Oui, c'est vrai. Qu'est-ce que vous avez dit ? Le remède à 
l'orgueil, c'est la gratitude ? Parce que j'ai toujours pensé que la 
gratitude et l'humilité allaient de pair, parce qu'on se rend 
compte que j'ai beaucoup de bénédictions imméritées et 
qu'elles vont de pair. Mais j'aime la façon dont vous avez dit 
cela, et que celui qui s'est retourné et a rendu grâce a été guéri, 
pas seulement purifié, mais guéri. 

Hank Smith :  00:36:03  Je pense qu'il est important de noter aussi que je parie que les 
neuf autres se sont sentis reconnaissants. 

Dr. Michael Wilcox :  00:36:08  J'en suis sûr. 

Hank Smith :  00:36:09  Mais celui-ci est revenu et l'a exprimé. 

John Bytheway :  00:36:12  Une autre séquence que j'aime beaucoup, c'est qu'alors qu'ils 
restaient là, non, alors qu'ils allaient, ils ont commencé à faire 
des traces. Vous ne vous montrez pas au prêtre tant que vous 
n'êtes pas guéri. Ils n'étaient pas encore guéris, mais au fur et à 
mesure qu'ils avançaient, ils étaient purifiés. Je pense que frère 
Bednar parle, oui, des pieds mouillés avant que l'eau ne se 
sépare dans le Jourdain, de cet aspect "pendant qu'ils allaient". 
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Dr. Michael Wilcox :  00:36:39  Certaines des histoires les plus aimées de mon cœur dans le 
Nouveau Testament, vous me les avez données dans Luc : le fils 
prodigue et les dix lépreux. Si nous avions continué sur un autre 
chapitre, nous aurions eu Zachée et l'arbre. J'aurais alors mes 
trois premiers. Eh bien, passons au chapitre 11. 

John Bytheway :  00:36:59  Elles sont propres à Luc, n'est-ce pas ? On ne les trouve pas 
dans les autres évangiles. Je pense que c'est intéressant. 

Dr Michael Wilcox :  00:37:05  Oui. Le fils prodigue, les dix lépreux et Zachée. Luc est mon 
évangile préféré. Je veux dire que si nous pouvons avoir un... 
Peut-être que nous ne devrions pas. Je les aime tous. Ils ont 
tous quelque chose à offrir. Mais Luc est génial. 

  00:37:19  Si nous allons à Jean 11, je vais vous montrer, puisque nous 
sommes sur la gratitude, que l'on apprend parfois beaucoup en 
écoutant Jésus prier. Je parcours le Nouveau Testament de 
différentes manières. Parfois, je me dis : "Donne-moi les yeux 
de Jésus et fais-moi voir ce qu'il voit". Ensuite, je regarde tout ce 
qu'il voit, comment il regardait les gens pour essayer 
d'apprendre comment il les regardait, comment il les écoutait, 
comment il priait, et je lis toutes ses prières. 

  00:37:46  Regardez sa prière aux versets 41 et 42, juste avant qu'il ne 
ressuscite Lazare. C'est une belle petite prière. Je vais juste faire 
les deux premières phrases. "Père, je te rends grâces de ce que 
tu m'as exaucé. Et je sais que tu m'écoutes toujours." 

  00:38:09  C'est une magnifique prière. Parfois, la réponse à nos prières est 
simplement la reconnaissance et la compréhension que Dieu 
nous a entendus. C'est tout ce dont j'ai besoin. J'ai juste besoin 
de savoir qu'il m'a entendu et je sais qu'il m'entend toujours. 

  00:38:27  Il y a plusieurs points que j'aime dans ce texte. Il s'agit de la 
résurrection de Lazare. C'est le miracle qui va ouvrir la voie à la 
résurrection. C'est ici qu'il dit à nouveau : "Ce que j'ai fait pour 
un seul, je le ferai pour tous. Je guéris tous les aveugles, je 
guéris tous les hommes. Je vous ramènerai à la vie." 

  00:38:48  Vous vous souvenez que dans Le fils prodigue, nous avons 
examiné le moment où il est revenu à lui, à son vrai moi. 
Aujourd'hui, j'aime poser cette question aux gens. Jésus était ce 
que j'appelle un " lifter ". Il soulevait les gens. Il n'était qu'un 
élévateur. L'une des façons dont il les élevait était de leur 
donner un surnom. Pierre est un surnom, le rocher, les fils du 
tonnerre sont des surnoms, Jacques et Jean. Jean était le bien-
aimé. Il n'était qu'un releveur. 
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  00:39:16  Il soulève Zachée dans l'arbre. Il est toujours en train de 
soulever. Il essaie d'aider les gens à se sentir bien dans leur 
peau. Nous ne sommes pas une société qui soulève. Cela fait 
partie du discernement des temps. Nous sommes une société 
de dénigrement, une société de critique. Nous ne sommes pas 
toujours une société qui élève. Mais Lui était un élévateur. 

  00:39:33  Il y a un apôtre qui a un surnom que Jésus ne lui a pas donné. 
C'est nous qui le lui avons donné. De quel apôtre s'agit-il ? 

John Bytheway :  00:39:42  Thomas. 

Hank Smith :  00:39:43  Thomas le douteux. 

John Bytheway :  00:39:44  Oui, c'est vrai. Oui, c'est vrai. 

Dr. Michael Wilcox :  00:39:44  C'est Doubting Thomas. Pauvre vieux Thomas. Nous nous 
souvenons de lui à son pire moment. 

John Bytheway :  00:39:48  Oui, c'est terrible. 

Dr. Michael Wilcox :  00:39:50  Il y a une femme à laquelle nous pensons généralement à l'un 
des ... Je pense que c'est parce que nous interprétons mal son 
histoire, le dîner à Béthanie. Qui est le perdant de la relation de 
réciprocité dans l'histoire du dîner à Béthanie entre Marie et 
Marthe ? 

Hank Smith :  00:40:07  Martha, oui. 

Dr. Michael Wilcox :  00:40:08  La pauvre Marthe qui se plaint à Jésus. Je pense que les 
peintures sont toutes erronées. Je pense qu'il y avait 
probablement beaucoup de monde. Ce n'est pas un petit tête-à-
tête intime, Jésus et les deux sœurs. Quelqu'un va enfin peindre 
cette histoire correctement. 

  00:40:25  Regardons Thomas et Marthe au chapitre 11. Alors que Jésus, 
au chapitre 11, a traversé le Jourdain pour entrer dans une 
autre juridiction de l'Empire romain de l'époque, le Jourdain 
devient une barrière. Il est plus en sécurité là-bas. La dernière 
fois qu'il était à Jérusalem, les gens avaient essayé de le lapider. 
Il laisse donc les choses se calmer de temps en temps, bien qu'il 
n'ait jamais eu peur de quoi que ce soit. Mais il part. 

  00:40:57  Il traverse le Jourdain, dans l'actuelle Jordanie, et Marie et 
Marthe lui font savoir que leur frère Lazare est malade. C'est le 
cadre de cette histoire. Elles lui donnent un indice assez fort 
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dans la lettre, ou le messager, au verset 3 : "Seigneur, voici que 
celui que tu aimes est malade." C'est un indice assez fort. 

  00:41:19  Au verset 5, on nous dit : "Or Jésus aimait Marthe, sa sœur et 
Lazare." Ils sont le centre du calme dans un environnement très 
hostile. Béthanie se trouve juste à l'arrière du Mont des Oliviers. 
Vous le savez. Vous y êtes allés. Vous pouvez traverser le Mont 
des Oliviers et vous rendre sur le Mont du Temple en 15 ou 20 
minutes. 

  00:41:42  Il les aime donc, mais on nous dit au verset 6 qu'il reste deux 
jours de plus au même endroit, délibérément. Il sait maintenant 
ce qu'il va faire. Il a besoin du visuel de la résurrection pour dire 
: " Ce que j'ai fait pour Lazare, je l'ai sorti de la tombe, je l'ai 
ramené à la vie, je vais le faire pour tout le monde. Je vais vous 
montrer ce que je vais faire moi-même." 

  00:42:05  Il veut donc qu'il soit mort et enterré, et c'est ce qui se passe. Il 
a une petite conversation avec les disciples pendant un 
moment, et ils ne comprennent pas. Il dit : "Il dort, mais je vais 
le réveiller." Ils disent : "Eh bien, s'il dort, tout ira bien." Alors 
Jésus ... Parce que les disciples le prenaient toujours trop au 
pied de la lettre. C'est toujours ce que nous faisons. Nous 
prenons parfois Jésus trop au pied de la lettre. 

  00:42:28  Verset 14, reprenons là : "Alors Jésus leur dit clairement : Lazare 
est mort ; et je me réjouis pour vous de n'avoir pas été là, afin 
que vous croyiez. Et je me réjouis pour vous de n'avoir pas été 
là, afin que vous croyiez". Croire quoi ? "Croire que j'apporterai 
la résurrection." "Néanmoins, allons vers lui." 

  00:42:47  Parfois, lorsque j'enseigne ce sujet, je demande aux gens s'ils 
connaissent tous Thomas le Douteux. Je leur demande alors : 
"L'un d'entre vous connaît-il une autre histoire de Thomas dans 
le Nouveau Testament ?" et je n'obtiens jamais de réponse. Oui, 
peut-être une ou deux fois, et généralement de la part de 
quelqu'un qui m'a déjà entendu enseigner cette histoire. Ils ne 
connaissent pas d'autre histoire sur Thomas. 

  00:43:08  Mais voici l'histoire, le verset 16. Avant de passer au verset 16, 
allons au verset 8. Ses disciples lui dirent : "Maître, les Juifs ont 
cherché tout à l'heure à te lapider ; et toi, tu y retournes ?" "N'y 
va pas. C'est dangereux." 

  00:43:26  Sur cette toile de fond, regardons maintenant Thomas au verset 
16. Thomas, appelé Didyme, dit à ses compagnons : "Allons-y, 
nous aussi, afin de mourir avec lui". 
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  00:43:40  Pourquoi on ne connait pas cette histoire ? Pourquoi ne 
l'appelons-nous pas Thomas le dévoué ? Thomas le sacrifié ? 
Thomas le courageux ? C'est Thomas à son meilleur, et je pense 
que c'est ainsi que Jésus l'a vu. Il a eu son moment. Je 
comprends que Thomas veuille voir quelqu'un qu'il a aimé et 
qui est de nouveau en vie, littéralement. Je ne comprends que 
trop bien le cœur de Thomas. Mais d'une certaine manière, 
c'est dans la nature humaine et, encore une fois, cela fait partie 
de l'esprit de notre époque de se souvenir des gens dans leurs 
.... Peut-être pas dans leurs meilleurs moments, ou de les 
évaluer dans leurs moins bons moments. Mais je ne pense pas 
que Jésus ait fait cela. Je pense que Thomas lui était dévoué. Je 
veux me souvenir de ce Thomas, de ce Thomas dévoué. 

  00:44:34  Nous voyons ensuite Marthe, la pauvre Marthe, qui a mauvaise 
presse lors du dîner à Béthanie. Jésus arrive en ville et Marthe 
sort à sa rencontre. Verset 21 : "Marthe dit à Jésus : Seigneur, si 
tu avais été ici, mon frère ne serait pas mort". Marie dira la 
même chose au verset 32 lorsqu'elle arrivera : " Seigneur, si tu 
avais été ici, mon frère ne serait pas mort ". 

  00:45:01  Ces mots ont quelque chose de poignant et d'émouvant. On 
entend souvent l'expression ... Je ne veux pas discréditer cette 
phrase, ni la contester, ni dire qu'elle n'est pas vraie. Je veux 
juste y réfléchir un peu. Les gens disent : "Dieu est toujours là 
pour moi". Je ne remets jamais cela en question, mais parfois, 
comme Marie et Marthe, nous disons : "Si tu avais été là, 
quelque chose de mal ne me serait pas arrivé, ou quelque chose 
ne serait pas arrivé." Parfois, Il n'est pas là et la vie arrive. 

  00:45:41  Maintenant, Il va arranger les choses. Il va arranger les choses 
pour Marie et Marthe, pour nous tous et pour Lazare. Il va 
arranger les choses. C'est sa promesse. "Quoi qu'il arrive, je vais 
arranger les choses." Il va arranger les choses plus tôt que Marie 
et Marthe ne le pensent. Il va le ressusciter d'entre les morts. 

  00:46:00  Mais il y a quelque chose de très humain en chacun de nous. 
Parfois, dans notre vie, nous nous retrouvons à dire : "Seigneur, 
si tu avais été là, quelque chose ne serait pas arrivé. Où étais-tu 
? Tu aurais pu arranger les choses. Tu as tardé. Tu as attendu 
deux jours." Shakespeare le dit magnifiquement. Je l'ai ressenti 
dans les champs de bataille. J'étais à Hiroshima. C'est un endroit 
émouvant. 

  00:46:27  Une seconde, c'est une belle journée d'août et trois secondes 
plus tard, 80 000 à 100 000 personnes sont mortes, comme ça. 
Je ne juge pas de la chute ou de la non ... C'est un sujet 
controversé. Ce n'est pas quelque chose que je veux aborder. 
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Mais ce sont des choses qui arrivent. Shakespeare écrit ... 
Lorsque la famille de Macduff est tuée par Macbeth, il écrit : "Et 
le ciel a-t-il regardé et n'a-t-il pas pris leur part ?" C'est parfois 
ce que nous ressentons. 

  00:47:00  Elizabeth d'York dit ... Lorsque ses deux fils sont tués par 
Richard III, elle dit : "Quand le ciel s'est-il endormi devant un tel 
acte ?" Même la pauvre Juliette, lorsque tout le monde 
l'abandonne, dit : "N'y a-t-il pas de pitié, assise dans les nuages, 
qui regarde le fond de mon chagrin ?" Il y a donc des moments 
où nous pourrions dire : "Si tu avais été là, mais tu n'étais pas là. 
Pourquoi n'étais-tu pas là ?" 

  00:47:35  Sa promesse est : "Je fais toutes choses bien. Je vais tout 
arranger." Je comprends très bien les paroles de Marie et de 
Marthe. J'espère que les gens peuvent s'identifier et 
comprendre ces mots vraiment, vraiment bien, que le travail de 
Dieu n'est pas toujours d'empêcher les choses désagréables de 
se produire, ou de souffrir. Le travail de Dieu est de nous aider à 
traverser ces épreuves et de faire en sorte que tout se passe 
bien à la fin, d'une manière ou d'une autre, et c'est ce qu'Il fait 
toujours. 

  00:48:04  Nous voyons maintenant Martha. Voici Marthe qui dit : "Si tu 
avais été là." Elle n'a pas eu ce qu'elle voulait, ce qu'elle 
espérait. Mais elle donne ensuite ce magnifique témoignage, 
aussi bon que celui de Pierre. "Mais je sais que, dès maintenant, 
tout ce que tu demanderas à Dieu, Dieu te le donnera. Et Jésus 
lui dit : 'Ton frère ressuscitera.' Marthe lui dit : 'Je sais qu'il 
ressuscitera à la résurrection, au dernier jour.'" 

  00:48:34  Puis ces belles paroles que nous citons tout le temps : "'Je suis la 
résurrection et la vie ; celui qui croit en moi, même s'il est mort, 
vivra. Et quiconque vit et croit en moi ne mourra jamais. Elle lui 
dit : "Oui, Seigneur, je crois que tu es le Christ : Je crois que tu 
es le Christ, le Fils de Dieu qui doit venir dans le monde. 

  00:48:58  Même s'Il n'était pas là, et qu'il s'est passé quelque chose 
qu'elle ne voulait pas et qu'elle pensait qu'Il aurait pu 
empêcher, sa foi est toujours aussi forte. Alors pourquoi ne pas 
l'appeler Marthe fidèle, Marthe témoin. Vous voyez, c'est ce 
dîner à Béthanie. C'est Marthe dans toute sa splendeur. C'est 
Thomas dans toute sa splendeur. Je pense que c'est de cette 
manière que nous voulons nous souvenir d'eux. Nous voulons 
faire avec chacun ce que nous sommes invités à faire dans le 
Nouveau Testament avec Thomas et Marthe. 
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Hank Smith :  00:49:34  Quelle est l'expression que vous avez utilisée, Mike ? Célébrer le 
bien ? 

Dr. Michael Wilcox :  00:49:39  Oh, célébrez les bonnes choses et pardonnez toutes les autres. 

Hank Smith :  00:49:41  Pardonnez à tous les autres. 

Dr Michael Wilcox :  00:49:42  Oui, c'est vrai. Maintenant, nous avons la belle ... Jésus arrive, 
Marie sort pour le voir. Elles savent que c'est dangereux pour lui 
d'être là, c'est pourquoi elles sortent de Béthanie pour le voir. 
Verset 33 : "Jésus, voyant qu'elle pleurait, et que les Juifs qui 
l'accompagnaient pleuraient aussi, poussa un gémissement en 
esprit et fut troublé." 

  00:50:05  Il est bon de savoir que nous adorons un Dieu qui pleure, qui 
gémit et qui est troublé par nos peines. Il sait qu'il va ramener 
Lazare à la vie dans un instant ou deux. Il sait ce qu'il va faire. Il 
sait que ce chagrin va être guéri, mais il ... Le verset le plus court 
de l'Écriture, le verset 35, "Jésus pleura". Il le ressent encore. Il 
ressent leur peine comme si c'était la sienne, même s'il sait que 
cela ne va pas durer. 

  00:50:39  C'est le Sauveur que nous aimons tous et en qui nous croyons, 
le Dieu gémissant, pleurant, troublé, qui ressent notre douleur 
même s'il sait que cette douleur ne va pas durer longtemps. Il 
ressuscite Lazare et le ramène à la vie. 

  00:50:58  La dernière chose que je ferais... Malheureusement, vous avez 
choisi l'anglais comme matière principale. J'ai beaucoup pensé à 
Lazare. C'est celui dont on ne sait pas grand-chose dans cette 
histoire. Il y a des images où il est entouré de toutes parts. Il y a 
des histoires de gens qui sont rappelés d'entre les morts et qui 
pensent : "Oh, c'était si bon de l'autre côté. Pourquoi m'avez-
vous rappelé ?" J'ai entendu des gens dire : "Pauvre Lazare, il a 
passé quatre jours dans le monde des esprits. Maintenant, il 
doit revenir dans ce monde." 

  00:51:29  C'est peut-être vrai. Peut-être que la vie est si belle là-bas. Mais 
il y a quelque chose de merveilleux dans le simple fait d'être en 
vie. La théologie des LDS nous enseigne que les morts se 
languissent de leur corps, qu'il est considéré comme un 
esclavage. 

  00:51:47  Et donc, je suis tombé sur un poème il y a un certain temps ... 
Juste un petit bout, d'Edna St. Vincent Millay. C'est une jeune 
femme de 20 ans qui l'a écrit pour un concours. C'est incroyable 
qu'une jeune femme de 20 ans puisse écrire quelque chose 
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d'aussi profond et d'aussi beau, intitulé Renascence. En un sens, 
chaque fois que je lis Renascence, elle m'emmène directement 
à Gethsémani et au matin de la résurrection. Elle m'y emmène à 
chaque fois, même si elle n'écrit pas sur Gethsémani ou sur la 
résurrection. 

  00:52:18  C'est vraiment une expérience profonde, profonde, de 20 ans. 
J'ai été sur la montagne où... Je me dis parfois qu'il s'agit d'une 
épiphanie, de quelque chose qui lui est vraiment arrivé. C'est 
tellement profond. 

  00:52:28  Elle est sur une montagne dans le Maine. C'est une cadence très 
facile à comprendre. Elle dit au début, je vous le donne : " Tout 
ce que je voyais de là où je me trouvais, c'était trois longues 
montagnes et un bois ; je me suis retournée et j'ai regardé d'un 
autre côté, et j'ai vu trois îles dans une baie. Alors, de mes yeux, 
j'ai tracé la ligne de l'horizon, mince et fine, tout autour jusqu'à 
ce que je revienne à mon point de départ ; et tout ce que j'ai vu 
de là où je me trouvais, c'était trois longues montagnes et un 
bois. 

  00:53:03  Sur ces choses que je ne pouvais pas voir, c'étaient les choses 
qui m'entravaient. Et je pouvais les toucher de la main, presque, 
pensais-je, de là où je me trouvais ! Et tout d'un coup, les choses 
me paraissaient si petites que j'avais le souffle court, et même 
très court. Mais, bien sûr, le ciel est grand, dis-je, des kilomètres 
et des kilomètres au-dessus de ma tête. Alors, ici, sur le dos, je 
vais m'allonger et regarder le ciel à satiété. 

  00:53:27  J'ai donc regardé, et après tout, le ciel n'était pas très grand. Le 
ciel, me suis-je dit, doit bien s'arrêter quelque part. Et, bien sûr, 
je vois le sommet ! Le ciel, pensai-je, n'est pas si grand ; je 
pourrais même le toucher avec ma main ! Et j'ai tendu la main 
pour essayer", et elle a tendu la main pour toucher le ciel, et 
elle a pleuré de sentir qu'elle touchait le ciel, parce que 
maintenant ce petit monde limité... Parfois, nous vivons dans 
ces petits mondes limités et nous ne voyons pas au-delà de nos 
propres petits horizons. C'est pourquoi Dieu va dire : "Laisse-
moi te donner mon point de vue." "L'infini est descendu et s'est 
installé au-dessus de moi." 

  00:54:11  Tout d'abord, elle entend le tourbillon de l'univers, les planètes 
et les étoiles, et le mouvement d'horlogerie que Dieu contrôle 
là-dedans. Ensuite, elle ressent tous les péchés du monde 
entier. Elle ressent toutes les douleurs. "Pour mon omniscience 
payée, je péage dans un remords infini de l'âme. Tous les 
péchés étaient les miens, toutes les expiations étaient les 
miennes, et les miennes étaient le fiel de tous les regrets. C'est 
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à moi qu'incombait le poids de chaque tort ruminé, la haine qui 
se cachait derrière chaque poussée envieuse. C'est à moi que 
revenaient toutes les convoitises, tous les désirs. Et pendant 
tout ce temps, pour chaque chagrin, chaque souffrance, 
j'aspirais à un soulagement avec un désir individuel". 

  00:54:55  Je ne ressens pas cela comme un corps. Je ressens la peine, le 
chagrin et le péché de chaque individu. Puis elle sent les gens 
brûler dans un incendie. Elle sent que des gens meurent de 
faim. Elle assiste à un naufrage en mer et voit des gens se noyer. 

  00:55:14  Elle a dit : "Aucune blessure que je n'ai pas ressentie, aucune 
mort qui n'était pas la mienne ; mien chaque dernier souffle qui, 
en pleurant, a rencontré un cri de réponse de la compassion 
que j'étais. Ah, poids terrible ! L'infini s'est abattu sur le moi fini 
! 

  00:55:39  Alors, de cette petite perspective minuscule, que nous avons 
parfois dans nos petites vies limitées, elle voit soudain la 
perspective de Dieu, ressent le poids, la douleur, le chagrin, la 
souffrance, le péché, le chagrin. Pour moi, c'est en quelque 
sorte Gethsémani. 

  00:55:58  Il l'écrase. Elle veut mourir. Le poids est si grand qu'elle ne peut 
pas rendre son dernier souffle. Vous avez peut-être été aux 
côtés de quelqu'un qui est mort. Je l'ai fait avec mon père et ma 
femme. Il y a ce dernier souffle, l'abandon de l'âme, ce dernier 
... On a toujours l'impression d'être détendu et de vider 
lentement ses poumons. 

  00:56:26  Mais le poids est si grand qu'elle ne peut pas. Le poids la pousse 
dans la tombe. Maintenant, dans la tombe, elle est morte. 
Enfin, le poids de toute cette douleur et de tout ce chagrin lui 
échappe. Le dernier souffle s'éteint et elle est enterrée. 

  00:56:47  Vous pouvez vous imaginer sous la tombe maintenant ? La voilà. 
"Au plus profond de la terre, je me suis reposée. Sa main est 
fraîche sur le front et sa poitrine douce sous la tête de celui qui 
est si volontiers mort." Puis elle entend la pluie. 

  00:57:05  Edna St. Vincent Millay, qui a écrit ce texte, aimait les printemps 
de la Nouvelle-Angleterre. Elle aimait l'odeur des vergers, la 
fraîcheur de la pluie, le soleil et le ciel bleu. Elle aimait la beauté 
de la nature. 

  00:57:24  Bien sûr, elle est dans la tombe et elle peut entendre la pluie. 
Elle dit : "J'étais allongée et j'entendais chaque claquement de 
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sabot sur mon humble toit de chaume, et il me semblait que 
j'aimais ce son bien plus que je ne l'avais jamais fait auparavant. 
Car la pluie a un son amical pour quelqu'un qui se trouve six 
pieds sous terre ; et en l'absence d'une voix ou d'un visage 
amical, une tombe est un endroit si calme. La pluie, dis-je, a la 
bonté de venir me parler dans ma nouvelle maison". 
Maintenant, nous commençons à comprendre peut-être Lazare, 
et peut-être chacun d'entre nous. 

  00:58:02  "Je voudrais être encore en vie pour embrasser les doigts de la 
pluie, pour boire dans mes yeux l'éclat de chaque ligne d'argent 
oblique, pour attraper la brise fraîche et parfumée des 
pommiers trempés et ruisselants. Car bientôt l'averse sera 
terminée, et alors le large visage du soleil rira au-dessus de la 
terre trempée de pluie jusqu'à ce que le monde, en réponse, 
tremble joyeusement, et que chaque goutte ronde roule, 
scintillante, de son sommet en forme de lame d'herbe. 

  00:58:41  Comment puis-je le supporter, enterré ici, alors qu'au-dessus de 
moi le ciel redevient clair et bleu après la tempête ? Ô, beauté 
multicolore, multiforme, bien-aimée, au-dessus de moi, que je 
ne verrai jamais, jamais plus ! L'argent du printemps, l'or de 
l'automne, que je ne verrai plus jamais ! Dormant tes myriades 
de magies à travers, proche-sepulchred loin de toi ! Ô Dieu, j'ai 
crié, donnez-moi une nouvelle naissance, et remettez-moi sur la 
terre ! Renverse la gigantesque gourde de chaque nuage et 
laisse la pluie abondante, déversée en un seul torrent, me 
libérer, laver ma tombe loin de moi !" 

  00:59:29  La joie d'un jour de printemps en Nouvelle-Angleterre suffit. Je 
paierai le prix de tout ce poids. Je veux juste être à nouveau en 
vie. Pâques nous pose une question : la joie du dimanche vaut-
elle la douleur du vendredi ? C'est là tout l'intérêt de Pâques. 
C'est cette question. La joie du dimanche dans le tombeau du 
jardin vaut-elle la douleur du vendredi à Gethsémani et sur la 
croix ? 

  01:00:06  Edna St. Vincent Millay dira : "Oui, oui, cela en vaut la peine. Les 
joies de la vie en valent la peine." Alors elle prie : "Remettez-
moi sur terre." Une tempête de pluie se développe, des éclairs 
jaillissent et le tonnerre se fait entendre. En Nouvelle-
Angleterre, il peut y avoir des pluies très fortes, et une tempête 
de pluie s'abat sur sa tombe. 

  01:00:41  Remarquez au fur et à mesure que nous avançons que ses sens 
s'éveillent les uns après les autres. "La grande pluie est tombée 
du ciel en une seule vague noire et a frappé ma tombe. Je ne 
sais pas comment de telles choses peuvent se produire ; je sais 
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seulement qu'il m'est venu un parfum tel qu'il ne s'attache 
jamais à rien d'autre qu'aux êtres vivants heureux ; un son 
comme celui d'un joyeux elfe chantant de douces chansons 
pour se faire plaisir, et, à travers et par-dessus tout, un 
sentiment de joyeux réveil. 

  01:01:18  J'ai senti le bout des doigts frais de la pluie effleurer tendrement 
mes lèvres, se poser doucement sur ma vue scellée, et tout d'un 
coup la nuit lourde est tombée de mes yeux et j'ai pu voir un 
pommier trempé et ruisselant, une dernière longue ligne de 
pluie argentée, un ciel redevenu clair et bleu. Et tandis que je 
regardais, une rafale de vent rapide a soufflé jusqu'à moi et m'a 
projeté au visage un miracle d'haleine de verger, et avec 
l'odeur, je ne sais pas comment de telles choses peuvent être ! 
J'ai retrouvé mon âme". 

  01:02:07  Vous pouvez voir ce moment, le moment où le souffle est parti. 
Parce que le poids était si grand, le vendredi si pressant, 
maintenant juste la joie d'une pluie d'orage en Nouvelle-
Angleterre. Elle respire la belle odeur du verger. Nous avons 
probablement tous été dans un verger, surtout après la pluie. Le 
parfum... J'aimais me promener dans les orangeraies du sud de 
la Californie. 

  01:02:34  "J'ai jailli du sol et j'ai salué la terre d'un cri comme on n'en 
entend que chez un homme qui a été mort et qui revit. 
J'enroulai mes bras autour des arbres ; comme un fou, 
j'étreignis le sol ; je levai mes bras frémissants vers le ciel ; je 
riais et riais dans le ciel." 

  01:03:00  Puis elle se souvient de celui qui lui a tout donné. Je vois Lazare 
sortir de la tombe et regarder les visages de ses sœurs, les joies 
du vert des figuiers et du vert gris des oliviers, les brises fraîches 
qui coulent sur le mont des Oliviers, les moutons qui se 
nourrissent d'herbes et de fleurs sauvages, quoi que ce soit 
pour lui, certainement les visages de ces deux sœurs. 

  01:03:29  Elle se souvient de celui qui lui a tout donné. "Je riais et riais 
dans le ciel, jusqu'à ce qu'un sanglot étranglé me prenne à la 
gorge, et qu'un grand battement de cœur m'envoie 
instantanément des larmes dans les yeux ; ô Dieu, m'écriai-je, 
aucun déguisement sombre ne pourra plus jamais me cacher 
ton identité radieuse ! Tu ne peux pas te déplacer dans l'herbe, 
mais mes yeux rapides te verront passer, ni parler, même 
silencieusement, mais ma voix étouffée te répondra. Je connais 
le sentier qui indique Ton chemin à travers la fraîche veille de 
chaque jour ; Dieu, je peux écarter l'herbe et poser mon doigt 
sur Ton cœur !" 
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  01:04:16  Elle le voit partout, et toutes les joies, toute la beauté de la vie. 
La vie est une chose merveilleuse et grandiose avec toutes ses 
odeurs, ses sens, son toucher, ses vues, ses gens. 

  01:04:30  Je ne pense pas que Lazare soit revenu en se disant : "Oh mon 
Dieu, le monde des esprits était si merveilleux." Peut-être que 
oui, mais la vie est une chose merveilleuse. C'est un rappel de la 
résurrection. Comme je l'ai dit, je ne connais pas de meilleure 
description de la résurrection que celle d'Edna St Vincent Millay. 

  01:04:48  Quels que soient les moments de votre vie où c'était juste un 
jour merveilleux d'être en vie. Vous étiez simplement heureux 
des sens et de la beauté qui vous entourait, pour les gens qui 
vous entouraient, la joie du dimanche vaut bien la douleur du 
vendredi. 

  01:05:08  Parfois, dans notre vie, nous comprenons cela. Je vais vous 
donner un exemple. Quand j'étais fiancé à Laurie... Elle est 
toujours dans mon cerveau. Elle est toujours dans mon esprit. 
Elle est toujours là. 

  01:05:22  Quoi qu'il en soit, je suis retourné en Californie du Sud et elle 
est retournée au Canada. Nous allions nous marier au Canada. 
Nous sommes partis six ou sept semaines. Je commençais à 
oublier à quoi elle ressemblait et à quoi ressemblait sa voix. 
J'avais sa photo. 

  01:05:37  Les appels interurbains étaient trop chers à l'époque pour que 
nous puissions nous les offrir en tant qu'étudiants. J'ai donc pris 
la route. La semaine où nous allions nous marier, j'ai conduit 
toute la journée jusqu'à Salt Lake pour aller chercher mon père, 
j'allais y passer la nuit et reprendre la route le lendemain. Mais 
j'étais trop impatiente. Je n'arrivais pas à dormir. Il fallait que j'y 
aille. Je devais... 

  01:05:55  J'ai dit à mon père que j'allais conduire toute la nuit. "Je ne suis 
pas fatigué. Tout ira bien. Je vais juste conduire. Je vais juste 
conduire." J'ai appelé Laurie sur le téléphone de mon père. Il 
pouvait payer. Je lui ai dit que je serais là dans la matinée. 

  01:06:11  Le matin, elle se préparait et je suis arrivé un peu avant qu'elle 
ne m'attende. Elle était dans la chambre, devant le miroir, en 
train de se coiffer. Sa mère a essayé de m'empêcher d'entrer 
dans la chambre, mais j'étais juste... Elle était habillée. Elle allait 
bien. Elle avait presque fini, il fallait juste qu'elle se décoiffe un 
peu plus et qu'elle se peigne. J'ai fait irruption dans la pièce. 
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  01:06:39  Je me souviens d'avoir été assis sur ce banc à côté d'elle. Je sens 
encore sa chaleur. Les cheveux de Laurie étaient longs et lui 
tombaient presque dans le dos. Les cheveux de Laurie étaient 
comme un ruisseau de montagne frais descendant des 
hauteurs. On pouvait enfouir ses mains dans le flot brun. Je 
pouvais sentir le parfum et le shampoing. 

  01:07:12  J'ai embrassé cette petite tache de soie sur sa tempe, je l'ai 
regardée dans les yeux et j'ai vu qu'il y a un regard, surtout 
quand on est jeune, qui dit : "J'aime et je suis aimé". C'est un 
regard de joie. Je l'ai entendue dire : "Tu m'as manqué." 

  01:07:39  Laurie et moi avions l'habitude de faire un peu ... Je disais juste : 
"Est-ce que je peux en avoir un ? Juste un ?" et elle 
m'embrassait. Je disais : "Je peux en avoir juste un ?" 

  01:07:49  C'était un bon jour pour être en vie. Le Dieu qui peut me rendre 
tout cela, le Dieu qui peut me rendre la vue, l'odorat, le toucher, 
la chaleur et la voix qui peut restaurer tout cela est un Dieu qui 
mérite tout mon amour et toute ma dévotion. 

  01:08:20  C'est le sens de la résurrection. C'est ce qu'il essaie d'enseigner 
aux disciples dans Jean 11 avec Lazare. "Ce que je fais avec 
Lazare, Marie et Marthe, en lui rendant toutes les joies de sa vie 
et en lui rendant les amours de sa vie, je vais le faire pour tout 
le monde. Je vais le faire pour vous tous. Je remercie mon Père 
de me permettre de le faire". 

  01:08:52  Millay termine son petit poème. Elle ne s'arrête pas là. Elle 
retourne se tenir sur la colline avec les montagnes d'un côté et 
les îles de l'autre, le petit monde dans lequel elle a commencé. 
Parfois, nos petits mondes en selfie. 

  01:09:10  Il existe un vaste monde avec beaucoup de joie, beaucoup de 
bonté, beaucoup de gens, beaucoup d'amour, beaucoup de 
vérité. Elle a ressenti beaucoup de douleur de la part de ses 
semblables. Elle a compris à quel point la vie est belle, 
simplement sous la pluie printanière d'un verger de Nouvelle-
Angleterre. 

  01:09:36  Ainsi, elle dit maintenant : "Le monde s'étend de part et d'autre, 
pas plus large que le cœur n'est large ; au-dessus du monde 
s'étend le ciel, pas plus haut que l'âme n'est haute. Le cœur 
peut repousser la mer et la terre de part et d'autre ; l'âme peut 
fendre le ciel en deux et laisser transparaître la face de Dieu. 
Mais l'Orient et l'Occident pinceront le cœur qui ne peut les 
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maintenir éloignés ; et celui dont l'âme est plate, le ciel finira 
par s'effondrer sur lui." 

  01:10:16  Le monde est aussi vaste, merveilleux et beau que nous le 
voulons, que nous le permettons. Nous ne faisons que l'éloigner 
de plus en plus pour y inclure de plus en plus de joies et de 
peines, de chagrins et de triomphes. L'âme peut s'élever jusqu'à 
Dieu lui-même, communier avec lui et le laisser entrer dans 
notre vie, ou nous pouvons laisser le monde nous pincer et vivre 
dans un monde très plat si nous le voulons. 

  01:10:46  Mais le Sauveur est venu pour nous ouvrir à toutes les choses et 
à toutes les personnes, et pour nous aider à voir et à ressentir le 
monde comme il l'a fait. Un jour, nous saurons tous, au plus 
profond de nous-mêmes, de nos os, de notre âme, de notre 
cœur, de notre esprit et de notre mémoire, que le dimanche 
matin vaut bien le vendredi, quel que soit votre vendredi. Si 
votre dimanche matin n'est pas encore arrivé, il en vaudra la 
peine. 

  01:11:19  Je pense que c'est de cela qu'il s'agit dans la résurrection de 
Lazare. Je pense que Lazare nous le dirait. C'était tout 
simplement bon d'être à nouveau en vie. 

  01:11:27  Merci de m'avoir permis de parler de certaines de mes écritures 
et histoires préférées sur Jésus. L'un des poèmes que j'aime 
beaucoup, et très peu de gens comprennent la résurrection ou 
Gethsémani, mais Edna St Vincent Millay était l'une d'entre 
elles. Quoi qu'il en soit, merci beaucoup. 

Hank Smith :  01:11:48  Oui, c'était absolument merveilleux, Mike. J'ai adoré. John, ce 
fut une journée formidable. 

John Bytheway :  01:11:54  Oui, j'étais tellement excité à l'idée de voir les chapitres que 
nous avions, sachant que ça allait être génial. Mais c'était mieux 
que ce que j'avais imaginé. Je vous remercie donc. 

Hank Smith :  01:12:02  Oui, c'est absolument merveilleux. 

Dr Michael Wilcox :  01:12:05  Heureux d'être ici. 

Hank Smith :  01:12:06  Mike, merci d'être ici. Merci d'avoir pris le temps avec nous. 

Dr Michael Wilcox :  01:12:10  C'est agréable d'être en ville de temps en temps. C'est agréable 
de voir le monde. C'est vrai. 
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Hank Smith :  01:12:16  Oui, de temps en temps. Revenez dans l'Utah de temps en 
temps. Venez nous voir. 

 01:12:19  Nous tenons à remercier le Dr Mike Wilcox pour sa présence 
parmi nous aujourd'hui. Nous tenons à remercier notre 
productrice exécutive, Shannon Sorensen. Nous tenons à 
remercier nos sponsors, David et Verla Sorensen. Nous ne 
perdons jamais de vue notre fondateur, Steve Sorensen. Nous 
espérons que vous nous rejoindrez la semaine prochaine. Nous 
avons plus de Nouveau Testament à venir sur followHim. 

  01:12:38  Les transcriptions d'aujourd'hui, les notes d'émission et les 
références supplémentaires sont disponibles sur notre site web, 
followhim.co, followhim.co. Vous pouvez regarder le podcast 
sur YouTube, avec des vidéos supplémentaires sur Facebook et 
Instagram. Tout cela est absolument gratuit, alors n'oubliez pas 
de partager avec votre famille et vos amis. 

  01:12:54  Pour atteindre ceux qui cherchent de l'aide pour leur étude 
Come Follow Me, veuillez vous abonner, noter, évaluer ou 
commenter le podcast, ce qui rendra le podcast plus facile à 
trouver. Nous vous en remercions. 

  01:13:05  Nous tenons à remercier notre incroyable équipe de 
production, David Perry, Lisa Spice, Jamie Neilsen, Will 
Stoughton, Krystal Roberts et Ariel Cuadra. Nous sommes 
également ravis d'avoir de vos nouvelles, chers auditeurs. 
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Hank Smith : 00:04 Bonjour, mes amis. Bienvenue à une autre émission de 
followHIM Favorites. Je m'appelle Hank Smith. Je suis ici avec le 
merveilleux John Bytheway. Bienvenue, John Bytheway. 

John Bytheway : 00:11 Merci. Je me demande à quel point je suis merveilleux. Je me 
demande à quel point je suis merveilleux. 

Hank Smith : 00:13 Vous êtes merveilleux. La question pour les Favoris followHIM 
d'aujourd'hui, John, est la suivante : quels sont les deux versets 
les plus courts de l'Écriture ? Et ce qui est intéressant, c'est 
qu'ils se trouvent tous les deux dans la leçon de cette semaine. 
Dites-nous donc quels sont les deux versets les plus courts de 
l'Écriture ? 

John Bytheway : 00:29 Ils le sont. Dans Jean, nous avons : "Jésus a pleuré." Pourquoi 
pleure-t-il, Hank ? 

Hank Smith : 00:35 Oui. Cela se passe à la mort de Lazare. Tout le monde est là et il 
voit tout le monde pleurer. Il voit Marie et Marthe pleurer parce 
que Lazare est leur frère et qu'il est parti. Et il est dit que Jésus a 
pleuré. Lorsque j'enseignais au séminaire, j'avais l'habitude 
d'avoir des étudiants qui voulaient faire ce verset pour leur 
dévotion. Ils se levaient et disaient : "La dévotion d'aujourd'hui 
est Jean 11:35, Jésus a pleuré". Et en général, ils riaient. Ils 
pensaient que c'était drôle. Et je disais : "Attendez, attendez, 
attendez, attendez. Restez là-haut. Pourquoi Jésus pleure-t-il ?" 
Et ils disaient : "Je ne sais pas." Et je leur disais : "Eh bien, 
regardez. Cherchons." 

01:08 Nous allions à Jean 11:35 et ils disaient : "Eh bien, il pleure 
parce que Lazare est mort". Je me suis dit : "Est-ce que cela a 
beaucoup de sens ? Parce que Lazare est sur le point de vivre. Il 
est à 10 minutes de la vie. Alors est-ce que Jésus pourrait 
pleurer pour ça ?" Et finalement, nous sommes arrivés à la 
conclusion que Jésus ne pleurait pas parce que Lazare était 
mort, mais qu'il avait tellement d'empathie pour les gens qui 
l'entouraient qu'il était capable de ressentir ce qu'ils 
ressentaient. 
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John Bytheway :  01:32  Parfait. Cela me rappelle toujours Alma l'Ancien, après qu'il ait 
parlé aux méchants prêtres du roi Noé et que certains d'entre 
eux aient cru. Il les emmène jusqu'aux eaux de Mormon et leur 
dit : "Voici les eaux de Mormon." Êtes-vous prêts à entrer dans 
la bergerie de Dieu et à être appelés son peuple ?" Et l'une des 
choses qu'il dit, c'est : "Êtes-vous prêts à pleurer avec ceux qui 
pleurent ?" Et c'est exactement ce que Jésus faisait là. Il a fait 
preuve de l'empathie que vous venez de mentionner. 

Hank Smith :  01:55  Oui, "pleurez avec ceux qui pleurent". J'adore ça, John. Nous 
pourrions mieux écouter les autres au point de ressentir ce 
qu'ils ressentent et de nous mettre à leur place. 

John Bytheway :  02:06  Et c'est tellement valorisant pour eux que si vous pouvez dire : 
"Wow, je suis passé par là. Je sais ce que ça fait". Ou "Je ne sais 
pas exactement ce que l'on ressent, mais wow." Cela peut être 
très utile pour les aider à supporter cela. 

Hank Smith :  02:18  Oui, c'est vrai. C'est une validation. John, quel est le deuxième 
verset le plus court des Écritures ? 

John Bytheway :  02:23  Eh bien, je suppose que ce serait Luc 17:32, "Souvenez-vous de 
la femme de Lot". 

Hank Smith :  02:30  "Souviens-toi de la femme de Lot." John, de quoi parle Jésus ? 

John Bytheway :  02:34  De quoi nous souvenons-nous ? Nous en avons beaucoup parlé 
l'année dernière, je suppose, mais ils quittent Sodome et 
Gomorrhe. La femme de Lot a regardé en arrière. Frère Holland 
a donné un magnifique discours intitulé "Souvenez-vous de la 
femme de Lot", dans lequel il dit : "Ce n'est pas seulement 
qu'elle a regardé en arrière, elle voulait y retourner." Et que lui 
est-il arrivé, Hank ? 

Hank Smith :  02:55  Les écritures disent qu'elle s'est transformée en colonne de sel. 
On espère donc que Lot y a mangé ses frites. 

John Bytheway :  03:03  Cela semble un peu dur. Je vous invite à lire l'intervention de 
frère Holland pour savoir ce qui s'est réellement passé. Et j'ai un 
commentaire, Hank. Notre ami Kelly Ogden, D. Kelly Ogden. Son 
commentaire cite le Coran, le Livre Saint de l'Islam, qui dit 
qu'elle est l'une de celles qui sont retournées en arrière. Peut-
être plus qu'un simple regard en arrière, mais un retour en 
arrière. Mais ce n'était pas un bon choix. Le Sauveur dit donc : 
"Souvenez-vous de la femme de Lot." 
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Hank Smith :  03:30  Souvenez-vous de la femme de Lot. Ne regardez pas en arrière. 
Je me souviens que frère Holland a dit qu'il pouvait s'agir de ne 
pas regarder en arrière pour se rappeler les bons moments et se 
dire, oh, c'était... mes meilleurs jours sont derrière moi. Ou ne 
vous retournez pas sur vos anciens péchés. Laissez-les dans le 
passé. Lorsque vous vous êtes repenti d'une chose autant que 
possible, laissez-la de côté. Laissez-le dans le passé. À la fin de 
son discours, il dit : "Ne perdez pas de vue vos rêves. Ils sont 
dans l'avenir. Vous vivrez pour voir des miracles de repentir et 
de pardon, de confiance et d'amour divin qui transformeront 
votre vie aujourd'hui et pour toujours." Il ajoute : "La foi est 
pour l'avenir. La foi s'appuie sur le passé, mais elle ne s'y arrête 
pas. La foi croit que Dieu a de grandes choses en réserve pour 
chacun d'entre nous, et que le Christ est vraiment le grand 
prêtre des bonnes choses à venir". 

  04:14  Alors, oui. C'est amusant. Les deux versets les plus courts de 
l'Écriture et nous l'avons eu dans la même leçon. Nous espérons 
que vous nous rejoindrez sur notre podcast complet, qui 
s'appelle followHIM. Cette semaine, nous sommes avec le Dr S. 
Michael Wilcox. Vous allez adorer ce qu'il a à dire sur ces 
chapitres. Et revenez nous rejoindre pour un autre followHIM 
Favorites. 
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